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Campionesse d’Italia
Chiara, Angelica e Valentina 
di Nuovo Incontro salgono 
sul gradino più alto del podio

Rugby Cernusco in B
Con il successo sul Parabiago i 
grigioamaranto conquistano una 
storica promozione

Lezioni di scherma
Cernusco ha ospitato due 
campioni, gli olimpionici 
Marco Fichera e Giorgio Avola

sport
martesana

pagina  18

Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi 

Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 
www.falegnameriaciemme.it

Laboratorio: Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi - Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 - www.falegnameriaciemme.it - ciemme@falegnameriaciemme.it

Amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare serramenti e infissi unici e di qualità

Produzione di serramenti in legno e legno/alluminio, persiane, porte interne, porte blindate e zanzariere

peschiera , L’uLtimo saLuto 
aL sindaco augusto moretti
La comunità peschierese si ap-

presta a dare l’ultimo saluto al 
suo sindaco Augusto Moretti, 
scomparso improvvisamente 

venerdì 12 maggio all’età di 54 anni. I 
funerali si svolgeranno sabato 20, alle 
ore 10, a Bettola, nella chiesa Sacra Fa-
miglia. Per una questione di ordine pub-
blico era, infatti, impossibile svolgere la 
cerimonia a Linate, dove viveva. La 
frazione, infatti, non sarebbe in grado di  
ospitare l’elevato numero di persone e 
di autorità che sono previste. 
Oggi, venerdì 19 maggio, invece in via 
Rimembranze, proprio a Linate, dalle 15 

alle 16 si potrà rivolgere un saluto alla 
salma, che sarà poi scortata presso la 
camera ardente, allestita in aula consi-
liare, a partire dalle 17 fino alle 9 di 
sabato. Nei giorni scorsi, intanto, le ma-
nifestazioni di affetto si sono moltipli-
cate. Due su tutte. La prima è stata la 
processione nella serata di venerdì da-
vanti al Comune, dove in tanti hanno 
voluto lasciare una piccola testimonian-
za di affetto accendendo delle candele; 
la seconda è stata lanciata dall’associa-
zione Quei Bovi di San Bovio che ha 
invitato a mettere su balconi e finestre 
la bandiera tricolore.

I funerali si terranno sabato nella chiesa di Bettola

Cernusco, nuovo premio per Acampora 

Nei giorni scorsi il papà di PizzAut è stato insignito 
dell’onorificenza “Campione della Gente 2023” 
promossa dai City Angels Italia
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 CernusCo 
Il teatro della gente 

con Romeo e Giulietta
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 segrate 
Casa dello studente, 

la nuova idea 
del sindaco Micheli
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 segrate 
La pioggia non ferma 
la festa di San Vittore
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 pioltello 
In bici sulle orme 

di Renzo Tramaglino 
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 pesChiera 
Mercati cittadini, 
pronto il rilancio 
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Segrate, il controllo di vicinato funziona
Vista l’ottima collaborazione tra i cittadini e la polizia locale, 
nei giorni scorsi è stato rinnovato il protocollo di intesa che 
riguarda il Villaggio Ambrosiano 
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 pioltello 
Protezione civile 

e 50 bambini, 
una notte in tenda
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 CernusCo 
Una nuova ambulanza 
per la Croce Bianca
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Con “Fast X” inaugurata la nuova era 
della multisala uci Cinemas di pioltello
La riapertura al pubblico è avvenuta 

da circa sei mesi, ma l’inaugurazione 
ufficiale si è tenuta mercoledì 17 maggio, 
con la proiezione in anteprima di “Fast X”, 
decimo capitolo della saga “Fast and Fu-
rious”. Stiamo parlando della multisala Uci 
Cinemas di Pioltello. Per l’occasione era 
presente anche Ramon Biarnés, Managing 
Director Sud e Nord Europa di Uci Cine-
mas, che ha voluto fare alcune puntualiz-
zazioni sulla vita di questa struttura. «I due 
anni della pandemia hanno creato notevoli 
disagi, in particolare in questa multisala, 
che non si trova inserita all’interno di un 
centro commerciale» le sue parole. «Ma 
noi amiamo il cinema e abbiamo voluto 
rilanciare, riqualificando le poltrone, gli 
schermi, i proiettori e creando un nuovo 
bar. A chi sostiene che presto ci sposteremo 
altrove (Westfield, ndr) rispondo che non  

abbiamo investito 5 milioni di euro per 
chiudere fra qualche anno». 
Biarnés ha inoltre aggiunto: «Il nostro co-
re business è il cinema, ma nei prossimi 
due mesi dovremmo chiudere un contratto 
con un grosso negozio che si insedierà 
dove prima c’era l’entrata alla multisala. 
Posso solo dire che non sarà un marchio 
del settore alimentare. Inoltre, in questi 
mesi, abbiamo già ospitato alcuni eventi di 
aziende che reputano le nostre sale adatte 
allo scopo. Il cinema la mattina è chiuso e 
ben si presta a questo genere di iniziative».
All’anteprima erano presenti anche il sinda-
co Ivonne Cosciotti, il vice Saimon Gaiotto 
e gli assessori Mirko Dichio e Claudio 
Dotti. A fare da madrine, invece, sono state 
la conduttrice televisiva Giorgia Palmas e la 
giornalista sportiva di Dazn Giorgia Rossi. 
Per i tanti fan di “Fast and Furious” è stata 

anche l’occasione per ammirare sei Ford 
Mustang, le auto protagoniste del film, 
e scattare alcune foto con i cosplayer di 
Dominic Toretto (nella saga interpreta-
to da Vin Diesel) e Letty Ortiz (Michelle 
Rodriguez).
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
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È primavera!

SveGLiaTevi BamBiNe! 
È Ora Di CamBiare CaSa!
S GL

L’AGENZIA DI SEGRATE

Tel / Fax   02.2134160 / 02.2133678
e-mail: info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com
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Paolo Micheli lancia la proposta 
Una Casa dello studente a Segrate
Il caro affitti per gli studenti universitari 

è un problema che in questi giorni sta 
interessando tutta Italia. I privati metto-
no a disposizione stanze, e a volte anche 

singoli letti, a prezzi proibitivi. La soluzione 
non pare semplice, a meno che non si possa 
trovare una sistemazione in periferia. E chi 
ci sta seriamente pensando è il sindaco Pao-
lo Micheli che lancia l’ipotesi di un studen-
tato proprio a Segrate.
«Le grandi città faticano ad accogliere gli 
studenti» esordisce Micheli. «I proprietari di 
appartamenti a Milano non li affittano a prez-
zi bassi e allora i Comuni di prima fascia. 
come il nostro dovrebbero farsi avanti: per-
ché non pensare a una Casa dello studente 
da noi?». Il sindaco avrebbe anche già indi-
viduato alcune aree a vocazione. «Ad esem-
pio, a Redecesio, accanto all’ex Cise c’è un 

terreno di circa 10mila metri quadri di un 
privato che potrebbe fare proprio al caso 
nostro. Ma penso anche a Milano Oltre dove 
ci sono degli edifici che potrebbero essere 
riconvertiti. Interessante è anche il palazzo 

invenduto Cineca, accanto al Village, che 
potrebbe essere perfetto». Ma nella testa del 
sindaco trova posto anche un’altra ipotesi, 
con un progetto ben più ampio che coinvol-
gerebbe l’area in zona Westfield. «Qui oltre 
a uno studentato si potrebbe pensare anche 
a un polo universitario» prosegue Micheli. 
«C’è l’aeroporto, c’è la tangenziale che por-
ta alle autostrade, presto ci sarà anche la 
metropolitana. Credo che a livello di infra-
strutture non ci sia in tutto il nord Italia un’a-
rea più appetibile». 
Chiaramente un’idea del genere necessita di 
un coordinamento tra il pubblico e il privato. 
«Noi cerchiamo operatori che siano interes-
sati a portare avanti un progetto del genere. 
Di recente è stato emanato un bando ricogni-
tivo per gli alloggi per studenti da rendersi 
disponibili nel 2026 nell’ambito della rifor-

ma finanziata dal Pnrr, aperto a tutti i sog-
getti che possono rendere disponibili strut-
ture per questo scopo. E qui entrerebbe in 
campo il Comune che può fare richiesta di 
questi fondi». 
Insomma Micheli sogna di creare a Segrate 
un luogo dove gli studenti possano sentirsi 
accolti: «Sul nostro territorio abbiamo già il 
Lasa, una sede staccata dell’Accademia di 
Brera, una prestigiosa scuola di inglese e 
l’università del San Raffaele, in questo caso 
con molti studenti che già stiamo ospitando. 
Perché non pensare di progettare ulteriori 
opportunità per i nostri giovani?». E quando 
viene chiesto al sindaco quanti ragazzi po-
trebbe ospitare questa eventuale Casa dello 
studente, questa è la risposta: «Qualche cen-
tinaio. Se poi arrivasse un’università, anche 
di più».

Il Centroparco si fa dolce 
con la Festa del miele

L’evento più dolce che ci sia è 
in programma per domenica 

21 maggio al Centroparco. A par-
tire dalle 10, infatti, prenderà il via 
la Festa del miele e dei prodotti 
della terra. Si tratta di una mostra 
mercato con produttori di miele, 
e frutti della terra, coltivatori di 
lumache, fiori, piante, bonsai, 
frutta e verdura a km 0 e mar-
mellate bio. Tantissimi prodotti 
tutti naturali coltivati nel rispetto 

dell’ambiente. 
La festa sarà arricchita da una se-
rie di altre iniziative che coinvol-
geranno sia i bambini che gli adul-
ti. Per i più piccoli sono previsti 
dei laboratori, ma anche “Diventa 
apicoltore per un giorno” che per-
metterà di cimentarsi nella cura e 
nella conoscenza di api e alveari, 
senza scordare i giochi in legno 
di una volta. E per tutti è previsto 
pane e miele come merenda.

labirinto teatro, da novegro al civico verdi
Uno spettacolo che celebra 
la forza della vita: questo 
è “Non avere paura”, il 
saggio di Labirinto Teatro. 
L’associazione nasce grazie 
a Margherita Lisciandrano, 
Riccardo Fosso e Manuela 
Caruso, che durante la 
pandemia hanno deciso di 
organizzare delle lezioni 
online di arte scenica. «Con 
le prime riaperture abbiamo 
chiesto al Comune un 
luogo per portare il nostro 

corso in presenza e così ci 
siamo stabiliti al centro 
civico di Novegro» racconta 
Caruso «In questo spazio 
abbiamo fatto anche serate 
e cene teatrali e in futuro 
ci piacerebbe proporre una 
rassegna insieme a compagnie 
emergenti e sperimentali». La 
scuola conta sei allievi la cui 
età è compresa tra i 30 e i 55 
anni. Durante questa stagione 
gli attori si sono lasciati 
ispirare da “Spoon river”, 

l’antologia di Edgar Lee 
Masters, e hanno scritto delle 
poesie che sono diventate 
poi la base del loro copione. 
Ch volesse assistere allo 
spettacolo, l’appuntamento è 
venerdì 26 maggio alle 20.30 
al civico Verdi. L’ingresso 
è a offerta libera e fino a 
esaurimento posti. Se ci 
si vuole prenotare, basta 
mandare una mail a info.
labririntoteatro@gmail.com.  

Chiara Fasoli

InclusIone

A Cascina Ovi 
c’è AUTelier
Si chiama AUTelier ed 
è un outlet che affiderà 
gestione e vendite a 
ragazzi autistici. Dal 
22 al 28 maggio, a 
Cascina Ovi si terrà, 
infatti, una settimana 
dedicata all’inclusione 
che avrà come partner 
l’associazione Diesis, 
il Comune, The Pink 
Network, Easymamma, 
I Ragazzi di Robin, 
l’associazione Genitori 
MI2 e quella di Redecesio. 
Grazie alla donazione 
di capi di abbigliamento 
e accessori da parte di 
importanti aziende del 
mondo della moda, i 
ragazzi saranno impegnati 
a fare l’inventario dei 
prodotti ricevuti, allestire 
lo spazio di vendita, 
interagire con i clienti 
e conteggiare l’incasso. 
In concomitanza, sono 
previste due tavole rotonde 
mercoledì 24 maggio dalle 
18 alle 20 e venerdì 26, 
dalle 10 alle 12.

A sAn FelIce

Nasce la birra 
Prima Strada
Quando l’unione fa la 
forza. Ne sa qualcosa San 
Felice. A mettersi insieme 
sono il Garage Beer e il 
Malaspina Brewing per 
creare “Prima Strada”. 
Si tratta di una birra di 
frumento, ispirata allo stile 
American Wheat prodotta 
con malti e luppoli, varietà 
Comet e Cascade coltivati 
nel parco agricolo sud 
Milano. La freschezza, 
l’equilibrio e la pulizia di 
bevuta sono i punti di forza 
di questa birra. Il nome 
è stato scelto perché gran 
parte delle persone che 
fanno parte dei due team 
sono cresciuti in quella via. 
Si potrà degustare a partire 
proprio da oggi pomeriggio, 
venerdì 19 maggio, dalle 18 
al Garage.

Per festeggiare i 20 anni delle tute gialle 
una targa ricordo per tutti i volontari
la protezione civile segratese 
ha festeggiato i suoi 20 anni di 
attività. Al centro civico Verdi, il 
sindaco Paolo Micheli, 
l’assessore alla partita livia 
Achilli, il comandante della 
polizia locale lorenzo Giona e il 
coordinatore delle tute gialle 
nunzio Brognoli hanno premiato 
tutti i volontari con una targa 
ricordo. «un immenso grazie va 
a ciascun volontario, che in 
questi 20 anni si è messo al 
servizio del prossimo, con la 
propria competenza, dedizione e 
impegno» le parole di Achilli «Il 
nostro gruppo, coordinato da 
nunzio Brognoli, è 
estremamente affidabile e 
sempre pronto a intervenire in 
caso di qualsiasi necessità».
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Anche quest’anno il tempo ha benedetto
la tradizionale Festa di San Vittore 
Dopo tre anni di stop a cau-

sa della pandemia, è tor-
nato un appuntamento 
attesissimo non solo dagli 

abitanti di Rovagnasco, ma da tutti 
i segratesi: lo scorso fine settimana, 
infatti, si è tenuta la Festa di San 
Vittore, giunta alla sue 43esima edi-
zione. Come vuole la tradizione, 
l’evento è stato curato dall’associa-
zione Il Quartiere che ha riproposto 
la manifestazione con l’aiuto fonda-
mentale di un nuovo gruppo di gio-
vani. In tutto, infatti, sono 40 le 
persone che si sono impegnate 
nell’organizzazione di quella che è 
la fiera più antica di Segrate.
«L’evento è nato anche prima del  
1980» ha raccontato Franco Mu-
schio, il segretario del comitato. 
«All’inizio era un incontro fra ami-
ci, poi è diventato una festa per tut-
ta la città. I vecchi del paese, infatti, 
avevano chiesto agli antenati dei 
Sirtori di potersi trovare nella sua 
cascina. Così hanno incominciato 
loro ad arrostire le salamelle con il 
legno e il fuoco, e ora ci siamo noi 
con il gas». 
Il legame con il passato è molto for-
te ed è il motivo che spinge Il Quar-
tiere a riunirsi sin dall’inizio dell’an-
no per pianificare nei minimi 
dettagli ogni attrazione della ker-
messe. «Di solito i lavori comincia-
no i primi di gennaio, anche se 
quest’anno siamo partiti un po’ in 
ritardo» ha spiegato Paolo Melchior, 
presidente dell’associazione. «I tem-
pi stretti hanno condizionato un po’ 
anche il programma. Siamo, infatti, 
ritornati sui nostri passi e abbiamo 
proposto le attrattive che sono state 
sempre presentate nelle scorse edi-
zioni, anche se speriamo in futuro 
di allargare il concetto della festa». 
La due giorni, infatti, si è inaugura-
ta con la cena in cascina, il momen-
to di convivialità più importante 
dell’intera manifestazione, come ha 
sostenuto Muschio: «Quello che non 
bisogna perdere di San Vittore è 
proprio la cucina tradizionale: pani-
ni, rane, pesciolini. A questi piatti 
però sono state affiancate anche 
delle novità». La serata di sabato 
però non è stata solo pietanze, ma 
anche tanto intrattenimento. Sia 
grandi che piccini si sono scatenati 

La pioggia 
non ha comunque 

rovinato la 43esima 
edizione

sulle note dei successi della musica 
italiana suonati dagli Alt@moda e si 
sono lasciati poi affascinare dagli 
immancabili fuochi di artificio. 
Fra le vie di Rovagnasco era possi-
bile scorgere bambini divertirsi sulle 
giostre, gruppi di ragazzi che aveva-
no trasferito la loro solita uscita se-
rale alla festa, adulti, che hanno col-
to l’occasione per condividere una 
birra con i propri amici, fino ai più 
anziani, che non rinuncerebbero mai 
al tradizionale appuntamento. Il pun-
to di forza di San Vittore è proprio 
l’aspetto umano, la sua capacità di 
riuscire a riunire tutti i segratesi. 

E anche la giornata di domenica è sta-
ta vissuta da tutta la cittadinanza, a 
partire dalla mattina, quando si sono 
aperte le bancarelle, per la prima volta 
gestite dalla Pro loco. Dopo la messa, 
è stato poi il momento del giro delle 
moto d’epoca e del corteo della banda 
di Pioltello. Anche il pomeriggio è pro-
seguito con la musica dal vivo della 
Windbrary band e dell’Orchestra Li-
vraghi. La festa, infatti, non si è lascia-
ta intimidire dal temporale: «Il tempo 
ci benedice sempre, ma noi non mol-
liamo mai» ha commentato ridendo 
Melchior. La voglia di aggregazione 
ha, quindi, avuto la meglio e l’evento 

Diamo voce all’inclusione

Diamo voce all’inclusione

Tenere pulita la nostra città è un dovere 
Unitevi a noi nelle nostre “spedizioni”

N  oi Robin abbiamo sempre 
avuto un amore speciale per 

l’ambiente in cui viviamo fin dall’e-
sordio della nostra associazione. 
Fin dalle prime uscite, sotto il sole 
cocente estivo, ci siamo armati di 
stracci per rimuovere tag sulle pen-
siline dei bus perché l’ordine e la 
pulizia degli spazi comuni sono un 
bene che tutta la collettività deve 
proteggere. I parchi cittadini, I par-
cheggi e i bordi delle strade, spes-
so sono discariche a cielo aperto  
che con le nostre “spedizioni” vor-
remmo cercare di prevenire. Gli 
alberi del giardino del respiro al 
parco Alhambra sono nostri amici 
e li bagnamo spesso, guardandoli 
crescere. E nelle nostre uscite vor-
remmo trovare tanti amici che si 
unissero a noi. Vi aspettiamo.

Contatti:  tel. 380 2425889 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com

si è concluso con successo. 
Oltre a essere stato un momento per 
ritrovarsi e per fare nuove conoscenze, 
partecipare alla festa è stata anche un’o-
occasione per compiere una buona 
azione: l’intero ricavato, infatti, 
quest’anno verrà diviso e devoluto in 
beneficenza alla parrocchia del Villag-
gio Ambriosiano, all’Istituto dei tumo-
ri e ai Ragazzi di Robin, che hanno 
anche aiutato nel servizio durante tutti 
i pasti. 
Dunque anche quest’anno cala il sipa-
rio su San Vittore e rimane solamente 

da dire un grande grazie alle nume-
rose realtà e persone che hanno con-
tribuito: «Un caloroso ringraziamen-
to va al Comune, in particolare 
all’Ufficio cultura e all’architetto 
Giampiero Airato» hanno detto in-
sieme Muschio e Melchior. «Grazie 
anche al Cps Rovagnasco, alla Pro 
loco e a tutte le famiglie Sirtori. Ma 
soprattutto a tutti i nuovi giovani che 
si sono uniti al Quartiere: solamente 
con il loro contributo siamo potuti 
ripartire». 

Chiara Fasoli
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Arriva l’estate e a San Felice 
si festeggia con il Soloperoggi

Puntuale arriva l’estate e altrettanto pun-
tuale torna il Soloperoggi a San Felice, 
organizzato da Ediesse, in collaborazione 
con il Condominio centrale e il Comune.  

L’appuntamento è fissato per domenica  11 giugno 
dalle 10 fino a tardo pomeriggio, in concomitanza 

con la festa del quartiere. Come sempre tantissime le 
iniziative e anche le novità, ma i protagonisti princi-
pali restano i commercianti che per quella giornata 
usciranno con le loro proposte all’esterno dei negozi 
e proporranno offerte particolari. Tutti i dettagli 
del programma potrete trovarli a pagina 9, qui vi 
indichiamo solamente le principali novità. A partire 
dalla tanto attesa sfilata che quest’anno vedrà oltre 
alle modelle e ai modelli anche degli ospiti speciali 
che li accompagneranno. E molto interessanti sono 
anche alcune sinergie tra commercianti che hanno 
deciso di collaborare per rendere la giornata ancora 
più piacevole. Un esempio? Federica di Tecnocasa e 
Nino de La Caffetteria organizzeranno un torneo di 
burraco. Le coppie previste saranno otto, il costo di 
iscrizione è di 5 euro a persona, il cui ricavato andrà 
in beneficenza. Le prenotazioni si potranno fare 
direttamente in caffetteria da lunedì 22 a venerdì 26 
maggio. Si parte alle 14.30, ma non preoccupatevi 

dell’orario. Il tutto si svolgerà all’ombra, sotto i 
portici accanto al The Grey Cat. Premio a sorpresa 
per la coppia vincitrice. Ci saranno i Ragazzi di 
Robin con la loro mostra fotografica. Presentata 
in numerosi Comuni della Martesana, ora torna 
a Segrate. E per rilanciarla sono scesi in campo 
Pierpaolo Piastra e Monica Pedrazzini, della Viva 
Production, che hanno finanziato la ristampa delle 
foto che saranno esposte. Inoltre ci sarà una vendita 
di libri usati, organizzata proprio da inFolio che in 
questi giorni sta raccogliendo volumi di ogni genere 
in buono stato, gentilmente donati da chiunque 
volesse (la consegna si può effettuare solo presso 
la nostra redazione di San Felice, previa telefonata 
al 340.4988435 o allo 02.92271113). Tutti i libri 
saranno acquistabili al prezzo base di 3 euro, ma 
sarà possibile anche fare un’offerta libera, visto che 
l’intero incasso sarà destinato proprio ai Robin per 
i loro progetti.

Viabilità a Mi-2 
e il silenzio 

delle istituzioni

 Papillon 

Non c’è peggior sordo di 
chi non vuol sentire. 
Quando poi il sordo rap-
presenta le istituzioni, si 
configura un’omissione. 
Il 27 settembre del 2018 
inviavo al sindaco, al pre-
sidente del consiglio e a 
tutti i consiglieri, un  do-
cumento riguardante la 
viabilità delle vie F.lli 
Cervi e Vigorelli, interes-
sate dall’Amsa, dal pron-
to soccorso del San Raf-
faele e da Milano 2. 
Richiamavo alla loro at-
tenzione il progetto del 
Comune di Milano, che 
prevede un collegamento 
Gobba, Lita, Asa e San 
Raffaele stesso alle loro 
spalle, eliminando gran 
parte del traffico che dal-
la Olgettina si riversa 
nella vie Vigorelli e F.lli 
Cervi, impegnando l’at-
traversamento di Milano 
2. Il silenzio delle istitu-
zioni non è giustificato. 
Non  risulta, infatti, es-
serci iniziative dell’am-
ministrazione sul  com-
pletamento dell’opera, 
che risolverebbe anche 
l’infelice coabitazione tra 
l’ospedale e Amsa. 

Benito Alberto Ruiu

Il libro “Raggio e Plin” donato alle classi
partecipanti a “Segrate in verde e blu”

Si è concluso “Segrate in verde e 
blu”, progetto di educazione 
ambientale che coinvolgeva le 
scuole. A chiusura del percorso 
l’assessore alla partita Guida 
Bellatorre ha omaggiato le classi 
quarte che hanno partecipato 
con il libro “Raggio e Plin”. Si 
tratta di una favola illustrata che 
mira a sottolineare la grande 
importanza dell’acqua come bene 
comune e dell’umanità. Insieme 
all’assessore, a consegnare il 
libro c’era anche Andrea Saracchi 
dell’associazione Achab Group 
che ha sviluppato questo 
interessante e appassionante 
progetto.

 sulla rivoltana 
Auto si ribalta 
Tre le persone
coinvolte 
Incidente sulla 
Rivoltana domenica alle 
9.20. Una Fiat Doblò 
con a bordo tre ragazzi 
si è ribaltata sulla 
all’altezza dell’Idroscalo, 
direzione Milano. Sul 
posto sono intervenuti i 
carabinieri e gli 
operatori del 118. Usciti 
in codice rosso, con il 
passare dei minuti la 
situazione è rientrata e 
l’operazione è stata 
derubricata in verde. 
Presenti anche i vigili 
del fuoco che hanno 
aiutato i tre a uscire 
dalle lamiere.

SAnfelIcIneMA

Rocco Papaleo 
insieme a Giorgia
Sanfelicinema parla 
italiano in questo fine 
settimana. Domani, sabato 
20 maggio, alle 21.15, e 
domenica anche alle 16 
sarà proiettato “Scordato” 
che vede Rocco Papaleo 
dietro e davanti alla 
cinepresa. A recitare 
insieme a lui Simona 
Corbisiere e la cantante 
Giorgia. Il protagonista 
è un accordatore di 
pianoforti che a causa di 
un forte mal di schiena 
non riesce più a lavorare.

SolIdARIeTà

Omaggio a Gaber 
a favore di Avo
Per la stagione del Teatro 
della solidarietà arriva 
lo spettacolo “Qualcuno 
era... Giorgio Gaber”, 
con Giulio Casale. 
L’appuntamento è fissato 
giovedì 25 maggio, 
alle 20.30, a Cascina 
Commenda. Si tratta di 
uno spettacolo proposto 
dalla Fondazione Gaber 
in esclusiva per Segrate, 
in concomitanza con i 
20 anni dalla scomparsa 
dell’artista. L’incasso sarà 
devoluto a Avo Segrate.

www.acquamarinasportlife.it

ORARIO SEGRETERIA: LUN-VEN 9.00-12.30/14.30-18.30
TEL.   +39 02 26921154 | CELL. +39 334 1654359



OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it
Tel.02.70.300.331

SAN FELICE, SETTIMA STRADA
Nell’ elegante quartiere di Milano San Felice, in una palazzina di soli due piani, proponiamo in vendita bilocale di mq. 75. L’immobile è sito al secondo ed ultimo piano, con affaccio 
su strada interna, in posizione ottimale per raggiungere a piedi i negozi offerti dalla Piazza Centro Commerciale. L’appartamento è composto da ingresso, soggiorno con cucina a vista, 
disimpegno zona notte, camera matrimoniale con uscita sul balcone e bagno finestrato con vasca. Dotato di pavimenti in parquet, infissi in alluminio e zanzariere. Annessa Cantina.
Ottimo investimento, locato fino a luglio 2024. Possibilità di acquistare il box doppio, sotto la palazzina.                                                     €. 275.000,00 - Classe E – Indice 186,01

Parrocchia Santi Carlo e Anna - San Felice - Segrate

Festa di San Felice 2023
Il QuartIere In Festa

Venerdì 9 GIuGno- ore 7,30
Pellegrinaggio al Sacro Monte di Varese
(partenza portineria San Felice)

domenIca 11 GIuGno 
Benedizione degli animali
(davanti alla Chiesa)

Santa Messa solenne

Aperitivo offerto da “Sanfelicinema”
(davanti alla Chiesa)

Pranzo della Festa con “IO porto TU porti”
(in Oratorio)

Sfilata nel Centro Commerciale 
dei nostri negozianti 

Apericena in tour per il Quartiere 

ore 10,30
ore 11,30
ore 12,30

ore 17,00
ore 13,00

ore 18,00

Per tutta la GIornata 
dI domenIca 11 GIuGno 
iniziative del “Soloperoggi” 
nel Centro Commerciale: 

✔  bancarelle di artigianato e altro
✔  giochi per i bambini
✔  torneo di burraco
✔  artisti di strada
✔   musica FGA
✔  e tanto altro ancora…

lunedì 12 GIuGno 
ore 19,30
ore 21,00

Grazie al Condominio Centrale di Milano San Felice
che con disponibilità ha partecipato  all’organizzazione 
di questa Festa!

In collaborazione con

Apericena in Oratorio

S. Messa per tutti i Defunti 
della nostra Comunità
con la presenza dei Parroci 
e dei Coadiutori che si sono    
avvicendati a San Felice



L ’ i n c h i e s t a

Il controllo di vicinato rinnova l’accordo
Nei giorni scorsi è stato 

rinnovato e siglato il 
protocollo di controllo 
del vicinato, che vede 

impegnato un comitato di cittadini 
del Villaggio Ambrosiano in una 
rete integrata con polizia locale e 
amministrazione comunale, al fine 
di garantire la sorveglianza del ri-
one. Il comitato è già attivo sul 
territorio dal 2016 e l’iniziativa non 
ha mai avuto il carattere della ron-
da. L’attuale presidente Gianfranco 
Bettiol ripercorre i primi passi del 
progetto: «Il comitato è nato da un 
insieme di voci che già esistevano 
nel Villaggio e denunciavano su 
gruppi di Whatsapp furti e altre 
questioni di insicurezza. Durante 
un incontro con l’amministrazione 
e la polizia locale allora ci siamo 
detti: “Perché correre separati? Per-
ché non unirci invece sotto un uni-
co ombrello?”». 
Da questo momento è nata l’idea 
del controllo di vicinato. In princi-
pio, riguardava solo il quartiere dei 
Mulini, mentre adesso è coinvolto 
tutto il Villaggio, con una divisione 
in quattro zone: dei fiori, delle pian-
te, dei monti e dei mulini. Ciascu-
na ha un coordinatore e dei refe-

renti che sono responsabili di 
filtrare e comunicare le segnalazio-
ni alle forze dell’ordine. A spiega-
re i metodi di questo sistema è 
proprio il comandante della polizia 
locale Lorenzo Giona: «I referenti 
hanno un canale preferenziale per 
interfacciarsi con noi, perché ab-
biamo dato loro un numero di te-
lefono che non passa dal centralino. 
Di recente abbiamo fatto un incon-
tro con tutti coordinatori per spie-
gare come devono avvenire le se-
gnalazioni e quali avvenimenti 
vanno tenuti d’occhio per far pre-
sumere qualcosa di sospetto». In 
questo modo, si selezionano i mo-
tivi di intervento, evitando la chia-
mata in campo per questioni che 
non minacciano la sicurezza del 
rione. Questo metodo, secondo 
Giona, è produttivo sotto due pun-
ti di vista: «Il primo è che si fa a 
meno dei messaggi sui gruppi 
Whatsapp tra i singoli residenti, che 
causano fraintendimenti e ritardano 
la segnalazione del problema; il 
secondo è che favorisce lo svilup-
po di buone pratiche tra i cittadini, 
cioè di comportamenti volti alla 
prevenzione, anche attraverso la 
vicinanza reciproca». 

residente al Villaggio, ha già svilup-
pato un progetto per migliorare la 
viabilità e nei mesi a venire conti-
nueremo a sostenerlo». Tra le tema-
tiche che stanno più a cuore del 
comitato, inoltre, il difficile tentati-
vo di ricollocare una delle industrie 
che attualmente si trova sulla zona 
perimetrale del rione, recando qual-
che disagio ai residenti. Per il resto, 
si tratta di piccoli problemi che si 
cercherà di risolvere insieme. Per 
esempio, già entro fine anno dovreb-
bero essere installate 30 telecamere 

nei quartieri, per agevolarne il mo-
nitoraggio. «Ad oggi il comitato 
conta oltre 300 persone» afferma 
Bettiol «e in futuro potrà ampliarsi. 
Ciò che conta è il principio alla ba-
se: che ognuno possa condividere 
segnalazioni e proposte, le quali, 
una volta ottenuto un certo consen-
so, vengono poi portate avanti con 
le altre istituzioni con cui ci con-
frontiamo». 
Questo è un aspetto determinante 
per la buona riuscita del progetto 
anche secondo l’assessore alla Si-
curezza Livia Achilli, che nel rinno-
vare il protocollo ricorda come tut-
to sia partito dalle esigenze dei 
cittadini e come sia stato quindi 
fondamentale organizzarsi per ri-
spondere in modo adeguato: «Dopo 
questi anni di controllo del vicinato, 
il bilancio è sicuramente positivo, 
anche perché sono convinta che il 
contatto diretto dei cittadini con 
l’amministrazione e le forze dell’or-
dine porti sempre un contributo 
vantaggioso, consentendo anche di 
evitare possibili fraintendimenti di 
comunicazione e rendendo gli inter-
venti più efficaci. Per questo, sono 
sempre favorevole al confronto».

Chiara Valnegri

Al Villaggio 
Ambrosiano sono 
tutti soddisfatti 

dell’iniziativa

Il sistema quindi aiuta a gestire la 
situazione? «Assolutamente sì» è 
la conclusione del comandante,  
«entro una logica di sicurezza par-
tecipata, che non è sostituzione dei 
cittadini alle forze dell’ordine». 
Ma in futuro il presidente del co-
mitato anticipa che i temi da per-
seguire andranno oltre la sola que-
stione della sicurezza: «Si tratta di 
obiettivi che abbiamo sempre por-
tato avanti, ma mai a termine. Uno 
su tutti il problema di attraversa-
mento del quartiere. Un urbanista, 
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 Sfilata Di MODa 
Centro Commerciale

San felice - ore 17

prOfuMeria MariNa 
profumeria, abbigliamento donna e accessori
Centro Commerciale, 24 - San Felice - Tel. 02.70300356

DOlOMiti - abbigliamento casual con imigliori 
brand della moda del momento
Centro Commerciale, 32 - San Felice - Tel. 02.7532981

MilliSpOSe - abiti da sposa e da cerimonia
Centro Commerciale, 46 - San Felice - Tel. 351.8626701

Hair StYliSt
● CoCoon parruChieri
Centro Commerciale, 65 - San Felice - Tel. 02.7030 0688 
● LeS aMieS
piazza Centro Commerciale, 1- San Felice - Tel. 02 753 2504

SpeCial gueSt
i nostri amici a quattro zampe
in collaborazione con JaCKOB’S 
BeauTY peT SaLoon
Centro Commerciale, 22 - San Felice 
Tel. 348. 882 0648
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 domenica 11 giugno 2023 
     

                                                                               

 vendita 
 libri usati   

gestita da volontari 
tutto a 3 euro a favore 

dei Ragazzi di Robin

 Hobbisti  
 artigiani   e pittori 

per tutta la giornata

 torneo burracco  
ore 14.30

 Fermata 
 giovani  artisti 
laboratori per bambini 

dalle 15.30 musica dal vivo 
con gruppi esordienti 

 spazio bambini  
Gioca & Rigioca, macchinine

e giochi di legno antichi

 sFilata 
 di moda 

ore 17
con la partecipazione 

straordinaria dei nostri 
amici a 4 zampe

 tour 
 gastronomico  

dalle 18 alle 20

 ragazzi  
 di robin  

mostra 
fotografica

 san Felice   
Dalle 10 alle 19

 offerte 
 imperdibili  

In collaborazione con Un grazie particolare a

per informazioni: 340.4988435 
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V i a  S c u t a r i ,  5  -  M i L a N O

r u b r i c a  l i b r i  a cura di Mariana Marenghi 

Cannes 2023, quando i libri 
finiscono sul grande schermo
Ha preso il via martedì 

16 maggio la 76esima 
edizione del Festival di 
Cannes. Ed è subito par-

tita la caccia a quelle pellicole che 
hanno preso spunto, o sono state 
tratte interamente da libri e da storie 
scritte su carta. Tra i diciannove film 
che sono in gara, quest’anno ce ne 
sono almeno tre che prendono le 
mosse da omonimi romanzi e uno, 
tutto italiano, che ne ha tratto am-
piamente ispirazione. 
Il primo della lista è proprio quello 
con cui si è aperto il Festival, ov-
vero “Jeanne du Barry. La favorita 
del re” della regista e sceneggiatri-
ce francese Maïwenn e che vede, 
nel cast come attore protagonista, 
Jonny Depp. Il film della Maïwenn 
è tratto interamente dall’omonimo 
libro di André Castelot, pubblicato 

in Italia nel 1992 da Mursia. Un 
saggio importante, quello di Ca-
stelot, perché nato con l’intento di 
gettare nuova luce sulla vita e la 
storia della cortigiana famosa per 
la sua spregiudicatezza e la scalata 
sociale ottenuta con tutti i mezzi 
possibili, alla corte di re Luigi XV. 
Porta la firma di Marco Bellocchio 
la seconda pellicola in concorso che 
prende le mosse da un romanzo. Si 
tratta di “Rapito” tratto dal romanzo 
“Il caso Mortara” di Daniele Scalise 
e pubblicato da Mondadori. Film 
e libro raccontano la storia, vera, 
di Edgardo Mortara, un bambino 
di origini ebree che venne rapito, 
nel 1858, per essere cresciuto come 
cattolico dallo stesso Papa Pio IX.
La terza pellicola è diretta da Wes 
Anderson e vede un cast di tutto 
rispetto: da Margot Robbie e Scar-

lett Johansson, a Maya Hawke, Til-
da Swinton e Tom Hanks. Il film 
racconta le vite e le vicende delle 
famiglie e degli appassionati accorsi 
in una cittadina desertica sperduta 
nel nulla, per assistere allo “Junior 
Stargazer”, un attesissimo convegno 
di astronomia. Il film è tratto dall’o-
monimo romanzo scritto dallo stes-
so Anderson, con Roman Coppola, 
e che si configura come un vero e 
proprio canovaccio a servizio della 
pellicola. Divertente, irriverente e 
visionario, come tutto ciò che porta 
la firma di Anderson. 
Bonus track di questa selezione è “Il 
sole dell’avvenire” di Nanni Moret-
ti. Un film non propriamente tratto 
da un libro, ma farcito di numerose 
“easter eggs”, tratti da autori come 
Italo Calvino, Cesare Pavese e Wil-
liam Shakespeare. 

Fioraie in giallo

Il Valzer dei 
traditori
Torna in libreria 
l’attesissimo nuovo 
romanzo di Rosa Teruzzi, 
“Il valzer dei traditori”, 
edito da Sonzogno. E 
torna l’amata Libera, la 
fioraia del Giambellino, 
affiancata dalla figlia 
Vittoria, dall’eccentrica 
Iole e dall’efficiente Irene. 
Questa volta saranno alle 
prese con una doppia 
indagine e già si prospetta 
una lettura godibilissima.

weird horror

I mostri
esistono
Per Hypnos è in libreria 
“North american lake 
monsters” di Nathan 
Ballingrud. Tradotto da 
Lucio Besana, si tratta 
di nove racconti weird-
horror, che ci narrano 
esistenze al limite, vite 
ai confini della società 
malata in cui viviamo e, 
soprattutto, il mostro che 
vive nelle profondità più 
oscure di ognuno di noi. 
Perturbante. 

il re del thriller

Il ritorno
di Harry Hole
Dopo tanta attesa, ecco 
che torna in libreria Harry 
Hole, il personaggio creato 
da Jo Nesbø, diventato 
quasi un cult per gli 
amanti del thriller. E 
quando tutti pensavano 
che Hole non dovesse 
più tornare, eccolo 
ricompirare in “Luna 
Rossa” edito da Einaudi. 
I suoi fan sono curiosi 
di vedere in che guai si 
infilerà questa volta.

 Workshop 
genesi
di un romanzo
con Pegorini
Al Covo tornano i 
workshop di scrittura. 
L’appuntamento è per 
sabato 27 maggio, con 
un intero pomeriggio 
consigliato sia agli 
addetti ai lavori che ai 
lettori più appassionati. 
Roberto Pegorini 
condurrà i partecipanti 
nelle tecniche della 
scrittura investigativa, 
e nei suoi trucchi. Si 
comincia alle 14.30, 
costo 20€, obbligatoria 
la prenotazione: 
bookshop@ladradilibri.
com. Info su https://
ladradilibri.com/live/
genesi-di-un-romanzo-
noir-giallo-thriller-
workshop-con-roberto-
pegorini/.

19 maggio 202310



 Studenti Itsos 
Come utilizzare
un defibrillatore
semiautomatico

La sezione cernuschese 
della Croce Bianca, in 
collaborazione con la 
Croce Verde Pioltello 
ha concluso nei giorni 
scorsi l’edizione 2023 
di “High School Life 
Support”. Si tratta di 
un progetto portato 
avanti insieme dalle due 
croci che in 4 sessioni  
ha permesso di formare 
circa 300 studenti 
di quinta superiore 
dell’Itsos Marie Curie 
all’utilizzo corretto 
di un defibrillatore 
semiautomatico. Ai 
ragazzi sono state 
fornite poche ma 
fondamentali nozioni 
che possono fare la 
differenza nei momenti 
di emergenza. Per gli 
istruttori è stato molto 
facile impartire certe 
informazioni, visto il 
notevole interesse ed 
entusiasmo messo in 
campo dagli studenti, 
desiderosi di apprendere 
come poter salvare una 
vita.

 Il 25 maggio 
Pgt primo 
incontro 
a Villa Greppi 

Resa nota data e luogo 
del primo incontro 
pubblico dedicato 
all’approfondimento del 
nuovo Pgt. Si terrà in 
sala consiliare giovedì 
25 maggio alle 21, alla 
presenza degli 
amministratori, dei 
tecnici comunali e dei 
professionisti del 
Centro Studi Pim, di cui 
il Comune è socio, che li 
affiancheranno durante 
tutto il procedimento. 
Nell’occasione verranno 
spiegate le motivazioni 
che hanno portato 
all’avvio di una variante 
e i principali temi che il 
Pgt affronterà, sarà 
presentato il gruppo di 
lavoro e il calendario 
degli eventi. E ci sarà 
anche spazio per un 
primo ascolto dei 
cittadini.

c e r n u S c o  S u l  n a v I g l I o  -  P r I M o  P I a n o

Cinquantotto cernuschesi portano 
in scena “Romeo e Giulietta”
Cinquantotto cernuschesi 

in scena, oltre duecento 
persone coinvolte, più di 
ottocento prenotazioni ar-

rivate e otto repliche in due giorni 
(sarebbero dovute essere ventidue, 
ma le condizioni metereologiche 
avverse hanno costretto gli orga-
nizzatori a cambiare in corsa). Sono 
questi i numeri di “Quale luce apre 
l’ombra di quel balcone”, rivisitazio-
ne del “Romeo e Giulietta” di Wil-
liam Shakespeare che andrà in scena 
sabato 20 e domenica 21 maggio. 
Torna dunque il “teatro di strada” 
organizzato dalle attrici professioni-
ste Arianna Scommegna e Daniela 
Arrigoni, in collaborazione con la 
cooperativa Artaban e con numerose 
associazioni locali. Scommegna e 
Arrigoni, tramite laboratori, hanno 
preparato per questa performance 

semplici cittadini con la voglia di 
stare insieme nel nome dell’arte. 
«Sarà uno spettacolo unico nel suo 
genere e una festa per tutti noi cer-
nuschesi» afferma l’assessore alla 

Cultura Isabelle Leite. «Si tratta di 
un evento di grande partecipazione 
giunto alla sua seconda edizione che, 
mi auguro, possa diventare un ap-
puntamento fisso della vita culturale 

cernuschese». 
Questa, invece, la riflessione di 
un’entusiasta Scommegna: «La 
genesi di questo progetto è impor-
tante. La prima edizione era nata 
in un periodo delicato, durante la 
pandemia. Danilo Radaelli e Luca 
Forlani, della cooperativa Artaban 
mi chiesero come avremmo potuto 
reagire. E io trovo che farsi domande 
negli attimi di difficoltà debba essere 
una regola. E come si poteva reagire, 
se non tutti insieme? Tenere unite le 
persone in questo momento è la cosa 
più complicata, ma sono convinta 
che il teatro sia il mezzo giusto per 
raggiungere questo scopo sociale e 
politico. In questa edizione mette-
remo in scena una storia d’amore 
per un motivo semplice: la violenza 
degli adulti distrugge le società fu-
ture. Serve amore». E poi aggiunge 

sorridendo: «I laboratori sono iniziati 
a novembre e abbiamo lavorato sodo 
perché quando si fanno le cose vanno 
fatte bene. Siamo esigenti, vogliamo 
qualità».
Gli spettacoli prenderanno il via alle 
14, l’ultimo è fissato alle 19.30. Ad 
andare in scena saranno due i grup-
pi che si alterneranno. Inizialmente 
erano previste sei location in strada, 
nel quariere Tre Torri, ma le pessime 
previsioni meteo, hanno costretto a 
riparare per l’auditorium Maggioni.  
«L’entusiasmo di Arianna è conta-
gioso» afferma il sindaco Ermanno 
Zacchetti. «Portare l’arte in casa, 
bussando alle porte dei cernuschesi, 
credo sia una cosa bellissima». Infine 
una semplice, quanto emblematica, 
riflessione di Danilo Radaelli: «Siamo 
davanti a un progetto a favore della 
comunità».

Attenzione alle aree periferiche  
Via ai lavori dei giardini di piazza Brugola

Nei giorni scorsi hanno preso il via i lavori di 
restyling dei giardini di piazza Brugola. A con-

fermarlo è stato l’assessore alla partita Alessandro 
Galbiati, con un post sui suoi social. L’intervento 
riguarderà la riqualificazione e l’implementazione 
dei giochi, la sistemazione della pavimentazione e 
dell’arredo urbano. Queste le sue parole: «Come sta 
accadendo per il quartiere Tre Torri, stiamo program-
mando e riservando un’attenzione particolare alle 
aree più periferiche. Mettiamo al centro le diverse 
centralità, ripensandole, rigenerandole». 
Anche il sindaco Ermanno Zacchetti ha commentato 
la notizia: «La volontà di riqualificare il parco di 
piazza Brugola, nell’area sud della città, l’avevamo 
già annunciata lo scorso anno, dopodiché abbiamo 
finanziato, progettato e appaltato l’opera e in uno 
degli ultimi consigli comunali abbiamo annunciato 
l’imminente inizio dei lavori, che ora sono partiti. 

Pensiamo ad una città ampia, fatta di tanti centri 
da riqualificare o da creare, intorno alla centralità 
dell’area pedonale storica e all’asse monumentale 
del Naviglio».

boccIato ordIne del gIorno 
dI SInIStra Per cernuSco 
Il consiglio comunale 
ha bocciato l’ordine del 
giorno presentato da Rita 
Zecchini, capogruppo di 
Sinistra per Cernusco, a 
sostegno della campagna 
“Riprendiamoci il 
Comune”, promossa da 
Attac Italia, Acli, Laudato 
si, Altreconomia, Fp 
Cgil, Fridays for future e 
molte altre associazioni, 
che prevede due leggi di 
iniziativa popolare che 
mirano a modificare la 
gestione dei Comuni.
A votare contro il 
centrodestra e il Pd, 

mentre si sono astenuti 
i consiglieri di Vivere 
e della Lista Zacchetti. 
«In campagna elettorale 
promettono democrazia, 
partecipazione, 
trasparenza e lotta alle 
disuguaglianze, ma poi si 
allineano con le leggi che 
le impediscono. È questo il 
nuovo Pd di Elly Schlein?» 
le parole di Zecchini. 
«Ma di certo non ci 
arrenderemo: riporteremo 
le proposte in piazza 
per raccogliere le firme 
da depositare affinché 
arrivino in Parlamento».

Nico Acampora è il Campione della Gente
Al papà di PizzAut va l’Oscar della bontà

“And the winner is…”. Ancora una 
volta Il fondatore di PizzAut, Nico 
Acampora ottiene un prestigioso 
riconoscimento, il “Campione della 
Gente 2023”, inserito all’interno del 
“Premio Campione”, giunto alla sua 
22esima edizione. Il suo nome è stato 
scelto da migliaia di cittadini per il 
suo grande impegno, il cuore e la 
capacità di rendere realtà un 
progetto di inclusione sociale unico 
nel suo genere. La consegna 
dell’onorificenza si è tenuta a Palazzo 
Marino ed è stato proprio Nico 
Acampora a ritirare l’Oscar della 
bontà, promosso dai City Angels Italia 
per premiare i cittadini che si 
distinguono per senso civico, 
altruismo e inclusività. Il “Premio 
Campione della Gente” è alla sua 
settima edizione. 

Cecchinato in Finlandia per mobilità e ambiente
C’era anche il consigliere comunale del-

la Lega, Luca Cecchinato, al Localism 
Summit 2023, che si è tenuto venerdì scorso 
a Lappeenranta, in Finlandia. L’esponente del 
Carroccio era presente all’evento, organizzato 
dal gruppo europeo ECR-European Conser-
vatives & Reformist di cui la Lega fa parte, 
in qualità di Yep (Giovane politico eletto) del 
Comitato europeo delle Regioni. Due i temi 
fondamentali per la politica europea che sono 
stati trattati: sistemi di mobilità intelligente nelle 
città e nelle regioni; soluzioni green e innovative 
per un’Europa carbon-neutral.
«Come Lega, durante i lavori del summit, ab-
biamo sostenuto la necessità di aumentare i 

fondi di coesione, in particolare i fondi FESR, 
lavorando in un’ottica di allargamento dello 
sviluppo infrastrutturale e di mobilità» ha com-
mentato Cecchinato. «Il primo tema è quello di 
realizzare infrastrutture in grado di collegare i 
grandi centri a livello regionale, realizzando 
una vera e propria mobilità policentrica in cui 
anche i territori più piccoli possano diventare 
luogo di abitazione, sviluppo e lavoro. Il secondo 
tema è ambientale ed energetico: ogni sistema 
di trasporto necessita di energia o combinazio-
ni di essa molto diverse, pertanto la politica 
europea ha il dovere di sostenere, regolare e 
vigilare attentamente il settore tenendo conto 
delle diverse esigenze».

17esIMA edIzIONe

Ecco il Festival 
delle Lettere
Si è tenuto nel weekend 
il Festival delle Lettere, 
giunto alla sua 17esima 
edizione. Nato a Cernusco  
da un’idea di alcune 
persone nostalgiche 
del vecchio rapporto 
epistolare davanti 
all’evolversi della 
tecnologia, con il tempo è 
uscito dai confini locali. E 
quest’anno è stato ospitato 
a Milano, a Villa Clerici. 
In 17 anni sono arrivate 
ben 25mila lettere, a 
conferma di quanto 
l’iniziativa sia ancor oggi 
apprezzata.

Per I NeGOzIANtI

Come usare 
bene i social
Si intitola “Promuovere 
il proprio negozio con 
le potenzialità dei social 
network” ed è il corso di 
formazione gratuito per 
titolari, soci, collaboratori 
e dipendenti delle imprese 
cernuschesi. Il primo 
incontro si è tenuto lunedì 
in biblioteca, il secondo è 
fissato per il pomeriggio 
del 22 maggio. 

A organizzarlo è il Distretto 
Unico del Commercio, 
che annovera tra i suoi 
rappresentanti l’assessore 
al Commercio Paola 
Colombo e i responsabili 
di Confcommercio. È 
finanziato con i fondi 
regionali ottenuti con 
il bando per i distretti 
commerciali.

LAVOrI sANtuArIO

Il restyling 
è al rush finale

I lavori di restyling 
del santuario di Santa 
Maria Addolorata sono 
al rush finale. Nei giorni 
scorsi è stata terminata 
la tinteggiatura esterna 
e ha preso il via la 
sistemazione del tetto 
e del pavimento della 
sacrestia. Successivamente 
rimarranno da fare le 
pitturazioni e i restauri 
delle superfici murarie 
interne. Nel frattempo 
prosegue la raccolta fondi 
a favore dell’edificio 
ecclesiastico.
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250mila euro per riqualificare
il ponte tra l’Alzaia e Villa Fiorita
Il ponte che collega l’Alzaia del 

Naviglio Martesana e Villa Fio-
rita verrà riqualificato. In una 
recente seduta di giunta, infatti, 

è stato approvato un progetto riguar-
dante l’infrastruttura, che sarà realiz-
zata con un investimento di 250mila 
euro, di cui 159mila finanziati grazie 
alla partecipazione a un bando della 
Regione. Il Comune lavora a questa 
idea già da qualche anno insieme ad 
Assolombarda, l’associazione degli 
industriali delle province di Milano, 
Lodi, Pavia e Monza-Brianza. Dopo 
un periodo di maturazione di visio-
ni, sostegni, tempi e coincidenze, è 
stato fatto un passo avanti verso la 
concretizzazione del piano. 
L’assessore ai Lavori Pubblici Ales-
sandro Galbiati ha così spiegato le 
caratteristiche dell’intervento: «La 
riqualificazione si distinguerà prin-

cipalmente per la forte caratterizza-
zione di un’accessibilità mediante 
mobilità dolce, una nuova illumina-
zione più sicura ed efficiente, nonché 
una sistemazione dell’arredo e del 
verde attualmente esistente». 
Oltre all’installazione di un impianto 
a risparmio energetico, alla piantu-
mazione di alberi di diverse essenze e 
all’eliminazione degli arbusti e delle 
erbacce, sono previsti il rifacimento 
delle scale e dei parapetti e soprat-
tutto la sistemazione del percorso 
asfalto esistente. Il tutto si colloca in 
un più ampio disegno che riguarda 
Villa Fiorita e la rigenerazione non 
solo delle sue infrastrutture ma an-
che degli spazi pubblici e dell’arredo 
urbano, in modo da rendere la zona 
sempre più un punto di attrattiva. 
«Si tratta del primo passo di un col-
legamento più profondo tra la città 

e Villa Fiorita, per la quale stiamo 
lavorando per costruire un’identi-
tà propria, dopo anni in cui è stata 
considerata prevalentemente un’area 
di passaggio da e verso la stazione 
della metropolitana» ha commentato 
il sindaco Ermanno Zacchetti. «Il 
ponte, infatti, collega il parco dei 
Germani e un’area che diventerà 
un parco urbano dell’innovazione, 
grazie agli investimenti di riqualifi-
cazione produttiva, da parte di alcuni 
privati, che sono già ufficiali e che ar-
riveranno; uno su tutti, l’intervento di 
De Nora sull’area dismessa dell’ex-
Rapisarda». 
Proprio la realizzazione di quello che 
lo stesso primo cittadino ha defini-
to “un ponte verso il futuro” darà, 
dunque, il via a grandi cambiamenti 
nella zona.

Chiara Fasoli

raccolta caritas

Una tonnellata 
di prodotti

Una raccolta di generi 
alimentari andata ben 
oltre ogni più rosea 
previsione quella che si è 
tenuta la scorsa settimana. 
A organizzarla, in tutti 
i punti Conad cittadini, 
è stata la Caritas locale 
ed era a favore della 
Bottega della Solidarietà. 
Ebbene, ancora una 
volta la generosità dei 
cernuschesi si è dimostrata 
straordinaria. Per la gioia 
degli organizzatori e dei 
tanti volontari che si sono 
impegnati, è stata raccolta 
più di una tonnellata di 
prodotti. 

EcomusEo

Pertica spiega 
i Promessi sposi
Proseguono gli 
appuntamenti di “MAiMA 
- Manzoni in Martesana” 
progetto a cura di 
Ecomuseo Martesana, 
elaborato per far 
conoscere il legame tra il 
territorio e lo scrittore, di 
cui quest’anno ricorrono 
i 150 anni dalla morte. 
E si torna nel nostro 
Comune con un nuovo 
evento. Oggi, venerdì 
19 maggio, alle 21, nel 
portico di Villa Greppi, 
(in caso di maltempo 
in sala consiliare) 
l’insegnante e attore 
Marco Pertica ci porta 
nel mondo dei Promessi 
sposi. Narrazione, 
recitazione, lettura di 
brani e commenti con 
accompagnamento 
musicale. 

Ecco una nuova ambulanza 
per la Croce Bianca

cresce il parco macchine della sezione cernuschese della croce Bianca. 
Nel fine settimana si è tenuta la cerimonia di inaugurazione di una nuova 
ambulanza acquistata anche grazie al contributo di fondazioni e di realtà 
private. con questa new entry, diventano cinque i mezzi a disposizione 
dell’associazione locale, a cui si vanno ad aggiungere tre auto. Presente 
alla benedizione anche il sindaco Ermanno Zacchetti, che ha voluto 
spendere due parole: «Questa è l’occasione giusta per ringraziare ancora 
una volta gli straordinari volontari della croce Bianca, uomini e donne 
che prestano il loro prezioso servizio nelle emergenze o al fianco delle 
persone più fragili, non facendo mancare un’attenzione e un aiuto a chi 
ne ha bisogno».

 consulta giovani 
al cag corso 
d’orientamento
universitario 
Da lunedì 22 a venerdì 
26 maggio arriva 
“Aperientamento” 
cinque sere dedicate 
all’orientamento 
universitario. A 
organizzarlo è la 
Consulta Giovani, che si 
occupa di gestire eventi 
e progetti per i ragazzi 
della zona. Dalle 19 alle 
21, al Cag Labirinto 
universitari divisi per 
facoltà racconteranno 
la propria esperienza 
agli studenti delle 
scuole superiori 
interessati. Nei cinque 
incontri si parlerà di: 
scienza e tecnologia; 
educazione e società; 
politecnico e Its; 
umanistica e arte; 
medicina e sanità.

Manifestazione d’interessi 
per il bar del parco dei Germani

Come anticipato dall’assessore 
all’Ecologia Daniele Restel-

li, l’amministrazione comunale 
ha deciso di intervenire con una  
manifestazione di interesse per 
la concessione del bar all’inter-
no del Parco dei Germani, chiuso 
da oltre un mese. Il documento è 
stato pubblicato mercoledì e cerca  
possibili interessati a prendere in 
gestione la struttura per 18 mesi, 
con possibilità di rinnovo per altri 
12, con canone concessorio nullo. 
In cambio ci si dovrà accollare le 
spese necessarie per la ristruttu-
razione della casetta stimate in 
circa 35mila euro. Il progetto di 
restyling dovrà essere approvato 
dall’amministrazione comubale 
e i lavori dovranno essere termi-
nati in sei mesi. Ci sarà anche la 
possibilità di installare una ten-
sostruttura temporanea di una 
superficie massima di 150 metri 
quadri, ampliare lo spazio per la 
somministrazione di alimenti e be-
vande, nonché organizzare eventi. 

L’apertura del bar dovrà essere 
garantita da aprile a settembre, 
dalle 8 alle 20 con la possibilità di 
concordare un’estensione.
Nei giorni scorsi la questione era 
stata affrontata anche in consiglio 
comunale, portata in aula da Vi-
vere Cernusco. Il suo capogruppo 
Giordano Marchetti aveva chiesto 
se fosse previsto un bando per 
la gestione del bar. La risposta 
ricevuta era stata negativa con 
conseguente comunicazione che 
era al vaglio, appunto, l’ipotesi 
della manifestazione di interessi. 
Una soluzione per nulla approvata 
da Marchetti, che aveva criticato 
il sindaco Ermanno Zacchetti e la 
sua amministrazione: «Ha portato 
in approvazione una variazione 
di Bilancio di circa un milione e 
mezzo di risorse e non si è pre-
occupato di trovare 20mila euro 
per sistemare il bar del parco, di 
proprietà comunale, che garantiva 
un servizio nell’oasi verde citta-
dina più frequentata».
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Trova inquilini referenziati e guadagna con la massima tranquillità

Locazioni Immobiliari dal 1967

Valutazioni di affitto
Scoprite quanto vale realmente il vostro 

immobile. Vi guidiamo tra le diverse 
tipologie di contratto di locazione e le 
relative implicazioni fiscali. Valutazioni 

gratuite e senza impegno.

Ricerca nuovo inquilino
Gestiamo gli appuntamenti all’immobile 
e troviamo tempestivamente un nuovo 

inquilino che corrisponda ai vostri requisiti 
desiderati minimizzando i periodi di sfitto 

 e massimizzando la redditività.

Check cliente
Selezioniamo la clientela, raccogliamo le 

referenze, valutiamo l’affidabilità economica 
di ogni potenziale cliente, verifichiamo 

l’esistenza di eventuali protesti e contenziosi 
con l’ausilio di banche dati e centrali rischi.

Sbrighiamo la burocrazia
Ci occupiamo della stesura del contratto 
di locazione e della registrazione in via 

telematica, delle successive proroghe e delle 
risoluzioni anticipate. Calcoliamo le imposte 

e le variazioni ISTAT del canone.
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via rimembranze

Potatura 
degli alberi
Una bella “rinfrescata” 
alle piante di via 
Rimembranze nella 
frazione di Linate. 
Nei giorni scorsi gli 
operatori del verde sono 
intervenuti per una 
spalcatura degli alberi, 
consentendo così una 
buona aerazione a livello 
del terreno. L’operazione 
ha consentito di alzare la 
chioma garantendo così 
la sicurezza del traffico 
veicolare e pedonale, 
rispettando le piante.

I Ragazzi di Robin camerieri per una sera 
tra i tavoli del ristorante Bottega Verace
Continua il progetto 
“Camerieri per una sera” 
che vede i ragazzi di robin 
impegnati a servire tra i 
tavoli dei ristoranti che li 
invitano. ancora una volta 
a chiedere il loro “aiuto” è 
stata bottega verace di via 
Grandi. Per i responsabili 
del punto ristoro i robin 
ormai sono diventati degli 
amici, permettendo loro di 
cimentarsi tra i tavoli per 
incrementare la loro 
esperienza come 
camerieri. e i ragazzi ogni 
volta diventano sempre più 
bravi oltre che regalare 
sorrisi ai clienti, il che non 
guasta per nulla se si 
vuole passare una serata 
in allegria.

Con “oltre le nuvole” torna 
la rassegna “gemme”
Domenica 21 maggio, 
alle 18, al teatro De Sica 
arriva il terzo evento della 
rassegna “Gemme”. La 
compagnia Plasm(on) 
Dance Group porterà sul 
palco “Oltre le Nuvole”, 
spettacolo di danza a cura 
di Anna Rita Larghi. Si 
tratta di uno spettacolo 
che nasce dal desiderio 
di un gruppo di ragazzi e 
ragazze di condividere la 
propria visione dell’amore, 
della maternità e 
delle relazioni umane. 
L’esigenza di questi 
giovani era di far vivere le 
proprie storie in teatro e 

hanno trovato in Oltheatre 
un terreno fertile in cui 
farlo. Il costo del biglietto 
è di 16 euro. L’ultimo 
spettacolo di “Gemme” 
è invece in programma 
venerdì 26 maggio, 
sempre alle 18, e si intitola 
“Architetture danzate 
come possibili sguardi al 
mondo”.

Rilancio dei quattro mercati cittadini 
Si può fare richiesta dei posteggi

Per il prossimo autunno i peschieresi che 
sono abituati a fare la spesa al mercato 

potrebbero avere nuove opportunità di acqui-
sto. Da lunedì 15 maggio, infatti, per chi 
fosse interessato è aperta la possibilità di 
fare richiesta per la concessione dei posteggi 
liberi nei quattro mercati comunali di Zelo-
foramagno, Mezzate, Linate e San Bovio 
(quello di Bellaria è stato sospeso per la man-
canza di operatori). Le domande possono 
essere presentate entro sabato 15 luglio.
È stato l’assessorato al Commercio e Attivi-
tà Produttive ad attivarsi per dare seguito 
all’approvazione in consiglio comunale, av-
venuta a gennaio, del nuovo regolamento 

riguardante, appunto, il commercio su aree 
pubbliche.
«Per questo motivo abbiamo deciso di pro-
muovere un bando che ha un obiettivo ben 
specifico: rilanciare i mercati del nostro ter-
ritorio ricercando nuovi operatori, stante pur-
troppo la carenza attuale» ha commentato 
l’assessore Daniele Pinna. «È una criticità 
che andava affrontata, perciò intendiamo da-
re una risposta concreta. I mercati sono l’a-
nima di un quartiere, una ricchezza non solo 
per chi ci lavora ma anche per chi li frequen-
ta: spesso si rivelano un’opportunità di ag-
gregazione. È quel fare comunità che viva-
cizza un territorio».

in via la malfa

Parco di Mezzate 
riqualificato
Il maltempo che ha 
imperversato la scorsa 
settimana ha suggerito 
all’amministrazione di 
rimandare l’inaugurazione 
del parco di via La Malfa, 
che era prevista mercoledì 
10 maggio. La nuova 
data, naturalmente, non 
è stata ancora fissata, a 
causa della prematura 
scomparsa del sindaco. 
L’area verde, dedicata a 
don Luciano Pietrobelli, 
parroco di Mezzate per 
oltre 30 anni, da tempo 
necessitava di un restyling. 

viGili in azione

Ancora un rene 
trasportato
Prosegue senza sosta la 
dedizione degli agenti della 
polizia locale impegnati 
nel trasporto organi in 
giro per l’Italia, regalando 
una vita migliore alle 
persone che si trovano in 
attesa per una donazione. 
Di recente la squadra di 
volontari è stata chiamata 
a entrare nuovamente in 
azione per consegnare 
un rene all’ospedale di 
Ancona. I ghisa hanno 
recuperato il prezioso 
organo al nosocomio di 
Niguarda e si sono messi 
immediatamente in 
viaggio per raggiungere 
le Marche e fare rientro a 
Peschiera subito dopo.

Un sindaco sempre disposto 
al dialogo e al confronto con tutti 

Quando la prima indiscre-
zione ha raggiunto la no-
stra redazione, sgomento 
e incredulità sono state le 

immediate reazioni. Il silenzio è 
calato per parecchi secondi, come 
a voler esorcizzare la notizia. Poi, 
con il passare dei minuti, quello che 
si sperava fosse soltanto un errore è 
diventata una triste e dolorosa realtà. 
Confermata (ma ormai, purtroppo, 
ne avevamo la certezza, anche se 
non ufficiale) da un breve comunica-
to pubblicato sulla pagina facebook 
del Comune, a firma del presidente 
del consiglio Luigi Di Palma. 
È stato un pomeriggio lunghissi-
mo quello di venerdì 12 maggio. 
L’improvvisa scomparsa del sindaco 
Augusto Moretti ha creato un senso 
di vuoto in tutta Peschiera Borro-
meo e anche per noi è stato davvero 
complicato recuperare quel briciolo 
di lucidità per verificare cosa fosse 
realmente successo. Proprio come 
impone il nostro mestiere, mai co-
me in queste situazioni crudele e 
bastardo. 
Moretti è deceduto mentre si trovava 
in casa da solo. A quanto pare stava 
facendo il tapis roulant, quando è 

stato colto da un malore, quasi si-
curamente un infarto, e per lui non 
c’è stato nulla da fare. La tragica 
scoperta l’ha fatta la moglie Elena 
quando è rincasata. E questa è quel-
la che si chiama la fredda cronaca. 
Per quanto ci riguarda, il minimo 
indispensabile. Oltre non andiamo, 
non servirebbe a nulla se non ad ali-
mentare quell’avida curiosità di cui 
purtroppo alcuni sembrano nutrirsi. 
Noi, per rispetto verso la moglie Ele-
na, i figli Ludovica e Stefano, i suoi 
cari e i tanti amici, ci fermiamo qui. 
Preferiamo andare un passo oltre e 
raccontare di quanto affetto e com-
mozione ha mosso nella gente la no-
tizia della morte di Augusto. A que-
sto punto permetteteci di chiamarlo 

per nome, visto che c’è sempre stata 
stima tra lui e inFolio, senza che 
nessuno approfittasse di questo. Non 
noi che abbiamo sempre racconta-
to la sua avventura amministrativa 
con serena obiettività, certamente 
non lui che non ha mai chiesto una 
sola riga in suo favore sulla nostra 
testata. Quello che ci ha colpito nelle 
ore e nei giorni successivi a questo 
drammatico evento sono stati la mi-
riade di attestati di stima spontanei 
giunti da più parti. Si rischierebbe di 
dimenticarne sicuramente qualcuno 
se iniziassimo a fare l’elenco. Però è 
così. Semplici messaggi lasciati sulle 
varie bacheche dei social che hanno 
confermato come questo sindaco 
fosse davvero apprezzato e benvo-

luto da tutti. Quando qualcuno viene 
a mancare il rischio della retorica è 
sempre dietro l’angolo, ma in questo 
caso è tutto vero. E tra le centinaia 
di frasi che abbiamo letto in questi 
giorni, ci permettiamo di riportarne 
una emblematica. È stata scritta da 
Claudia Bianchi, segretaria cittadina 
del Pd, che politicamente è chiara-
mente sulla sponda opposta. Questo 
il passaggio: “Ancora non ci credo 
che il mio sindaco Augusto Moretti 
non ci sia più”. È quel “mio” che vo-
gliamo sottolineare. E non diamolo 
come una cosa scontata, perché così 
non è. Quelle tre lettere hanno un 
valore immenso che Augusto si era 
conquistato con la sua capacità di 
ascoltare, dialogare e rispettare tutti.

aCCosa traghetterà la Città alle elezioni
La prematura scomparsa del sindaco Augusto 
Moretti apre anche la questione relativa 
di chi, adesso, dovrà governare Peschiera 
Borromeo. A dare risposta a questa domanda 
viene in aiuto il Testo unico degli enti locali 
che, all’articolo 53 recita così: “In caso 
di impedimento permanente, rimozione, 
decadenza o decesso del sindaco, la giunta 
decade e si procede allo scioglimento del 
consiglio. Il consiglio e la giunta rimangono 

in carica sino alla elezione del nuovo consiglio 
e del nuovo sindaco. Sino alle predette 
elezioni, le funzioni del sindaco sono svolte 
dal vicesindaco”. Quindi nessun commissario 
speciale inviato dal Prefetto. Spetterà al 
vicesindaco Stefania Accosa traghettare 
la città in vista delle nuove elezioni, la cui 
data chiaramente non è nota, ma che si può 
presumibilmente ipotizzare concomitante con 
quella delle europee.

Il ricordo dei bambini del Pedibus
Tra le tantissime testimonianze messe 

in atto per ricordare Augusto Moretti 
ne abbiamo scelta una. Quella dei bambini 
del Pedibus di San Bovio. Molto spesso il 
sindaco partecipava alle loro iniziative, fa-
cendoli sentire davvero dei piccoli cittadini 
di Peschiera Borromeo. Un modo di porsi 
nei loro confronti davvero semplice che 
li aveva conquistati. E lunedì, insieme ai 
loro accompagnatori, durante la consueta 
“passeggiata” che li portava a scuola  hanno 
voluto fermarsi un minuto per dedicargli 
un ricordo e una preghiera.

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it
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Grande successo per l’incontro che si è 
tenuto nei giorni scorsi al teatro De Sica, 
avente come tema “Dalle linee peda-
gogiche alla rete - Costruire il sistema 

integrato dei servizi educativi 0-6”. Oltre 200, tra 
educatori, insegnanti, tecnici, dirigenti ed esperti 
provenienti dal mondo degli asili nido e dalle 
scuole dell’infanzia, le persone che vi hanno preso 
parte, insieme ai rappresentanti delle istituzioni sia 
pubbliche che private e ai presidi appartenenti al 
Distretto comprendente i Comuni di Peschiera, 
Mediglia, Pantigliate, Tribiano e Paullo. Presente 
per l’amministrazione peschierese il vicesindaco 
con delega ai Servizi Educativi e all’Istruzione Ste-
fania Accosa, che commenta così: «Siamo arrivati 
a questo incontro in seguito a un importante tavolo 
di lavoro plenario svoltosi su più appuntamenti 

presso il Comune di Peschiera Borromeo e il la-
voro degli Uffici è stato esemplare. Non è facile 
coordinare così tante voci e realtà ma è emersa la 
volontà da parte di tutti di agire da squadra e nei 
gruppi di lavoro è stato interessante vedere anche 
le diverse generazioni di educatori e insegnanti a 
confronto. I Comuni sono tenuti a coordinare la 
programmazione dell’offerta educativa 0-6 anni 
sul proprio territorio, costruendo una rete integrata 
e unitaria di servizi e scuole, una rete quanto mai 
fondamentale per garantire l’omogeneità dell’offer-
ta educativa ricercata. Nel corso di questi incontri 
caratterizzati da confronti costruttivi, sono state 
individuate tematiche trasversali e priorità di in-
tervento riguardanti i servizi socio educativi, tutte 
atte a superare la logica di separazione tra le due 
fasce esistenti in questione, ovvero la 0-3 e la 3-6».

Come costruire le linee 
pedagogiche per bimbi 0-6

 Fermato dai vigili  

Automobilista
sanzionato
per 6mila euro 
È stato fermato nella 
frazione di Linate, in 
via Milano, dalla polizia 
locale a bordo di una 
vettura risultata 
intestata a un 
prestanome. E per 
giunta era al volante 
senza la patente. A 
finire nei guai, al 
termine di un controllo 
della polizia locale, è 
stato un 50enne 
pavese. Per lui 
sequestro dell’auto e 
una sanzione che 
difficilmente scorderà, 
visto che si aggira 
intorno ai 6mila euro.

 Dedicata ai cani 

Terza canzone
per il turista
spazzino
A quanto pare Simone 
Riva ci ha preso gusto. 
Il peschierese, noto 
soprattutto per il 
suo soprannome di 
turista spazzino, ha 
da poco inciso la sua 
terza canzone in un 
anno. Questa volta, 
però, il tema che ha 
voluto affrontare non è 
l’ambiente e l’inciviltà 
della gente che lascia 
immondizia ovunque. e 
il titolo già spiega dove 
vuole andare a parare: 
“Non abbandonare 
il cane”. In realtà la 
sua attenzione non 
è focalizzata solo 
sui fido, che durante 
l’estate spesso sono 
lasciati al loro destino, 
ma più in generale al 
mondo degli animali e 
al rispetto che si deve 
avere nei loro confronti.  
«Attraverso il mio 
brano vorrei richiamare 
le persone all’impegno 
sociale, a non fare la 
cosa sbagliata» spiega 
Riva «e trasmettere un 
messaggio di speranza 
e condivisione a chi, 
come me, ha a cuore 
il benessere degli 
animali». 

L’assessore Pinna ospite alla seconda 
edizione dell’Electric Boat Show 2023

Lo scorso fine settimana l’Idroscalo ha 
ospitato la seconda edizione di Electric Boat 
Show 2023, manifestazione fieristica unica 
nel suo genere in Italia, dedicata alla 
navigazione 100% elettrica. Nella kermesse 
c’era in calendario anche il convegno 
“Risorse energetiche e impatto zero - Le 
Istituzioni affrontano la richiesta crescente 
di soluzioni sostenibili” a cui è intervenuto 
l’assessore allo Sport Daniele Pinna. «Il 
problema ambientale è serio e tutti 
dobbiamo fare la nostra parte» le sue parole. 
«In questo quadro inquietante anche lo 
sport che è un veicolo educativo, deve fare 
la sua. Un evento sportivo, sviluppato sia 
nella sua massima espressione, come può 
essere un’Olimpiade, ma anche a livello 
locale, deve costituire il momento per 
mandare un messaggio virtuoso per chi si 
avvicina anche solo come osservatore».

fIUmI ESONDATI

Tute gialle 
in Romagna
Il maltempo che nei giorni 
scorsi ha colpito l’Emilia 
Romagna, con conseguente 
esondazione dei fiumi, 
ha richiesto l’immediato 
coinvolgimento della 
protezione civile. E anche 
le tute gialle peschieresi 
sono state chiamate a 
fornire il loro aiuto. 
Il reparto fluviale si è 
mosso nella notte tra 
martedì e mercoledì per 
raggiungere i luoghi 
maggiormente martoriati 
e mettere a disposizione 
la loro esperienza e 
attrezzature.

A LINATE

Il maltempo 
ferma la festa
Doveva essere in 
programma per lo scorso 
fine settimana, ma viste 
le previsioni meteo nella 
mattinata di venerdì si è 
deciso di rinviare la festa 
di Linate. E probabilmente 
questa decisione si sarebbe 
presa ugualmente, vista 
la tremenda notizia 
dell’improvvisa scomparsa 
del sindaco Augusto 
Moretti arrivata poche 
ore dopo. Al momento 
gli organizzatori l’hanno 
spostata a domenica 
28 maggio, salvo altri 
ripensamenti.
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Adiacente allo storico Castello dei Borromeo con servizio di portierato e un ampio e piantumato giardino condominiale fruibili in ogni 
stagione in maniera tranquilla da bimbi e adulti, proponiamo un elegante appartamento disposto su due livelli. 

Si accede dai citofoni a una scala con solo 4 appartamenti. L’appartamento è al primo piano (senza ascensore) e si compone di un 
ingresso sul salotto con una comoda zona angolo TV.  La cucina è ampiamente abitabile con uscita sul balcone verso sud. La zona notte 
allo stesso piano si compone di due camere e doppi servizi di cui uno privato nella matrimoniale. Una scala elegante in legno e acciaio 

porta al piano superiore dove troviamo un AMPIO E LUMINOSO sottotetto agibile con travi in legno a vista e viene usata come spazio TV 
e conversazione e studio, oltre un locale hobby e un ampio bagno. I lucernari e le finestrelle danno una intensa luminosità al sottotetto. 

I pavimenti sono tutti in legno parquet di pregio. L’appartamento è dotato di un impianto di condizionamento e pompa di calore e il 
riscaldamento è autonomo con caldaia murale, oltre a due comode STUFE a pellets. 

Si completa la proprietà con due posti auto scoperti e con la possibilità di acquistare a parte un box soppalcato a euro 20.000.  Ideale per 
chi è alla ricerca della tranquillità senza allontanarsi troppo dai principali servizi che la zona offre. Inoltre è stata potenziata una linea del bus 

a Cascina Fornace/Borgo del Castello con l’utilizzo del pulmino su prenotazione ‘Chiama bus’.

Nell’esclusiva residenza 
BORGO DEL CASTELLO

INFO E APPUNTAMENTI Tel. e WhatsApp 02.55301355 
Ogni agenzia ha un proprio titolare ed è autonoma

CLASSE ENERGETICA E

Affiliato Studio Peschiera Borromeo
Piazza Riccardo Lombardi 1 (fronte Municipio) - 20068 Peschiera Borromeo (MI)
Mail: mihc7@tecnocasa.it -  https://peschieraborromeo2.tecnocasa.it/peschiera-borromeo/bettola/

Euro 330.000



 Volontariato 
La Croce Verde 
riceve la visita 
di tanti giovani

Gli operatori della Croce 
Verde a disposizione dei 
giovani per raccontare 
il loro lavoro. L’incontro 
si è tenuto nella sede 
dell’associazione che 
ha ospitato decine 
di ragazzi e ragazze 
dell’oratorio di San 
Giorgio, a Limito. Una 
visita programmata per 
avvicinare i teenager al 
mondo del volontariato 
e spiegare quanto a 
volte possa essere 
utile verso il prossimo 
l’impegno anche di 
poche ore. Gli operatori 
della Croce Verde 
hanno mostrato le 
attrezzature del pronto 
soccorso e i mezzi a 
disposizione per i loro 
interventi.

 Promessi sposi 
Biciclettata 
sulle orme
di Renzo 

Per il 150esimo 
anniversario della 
morte di Alessandro 
Manzoni, sabato 27 
maggio, è in programma 
una biciclettata sulle 
orme di Renzo, con 
soste e letture durante 
il percorso, a Cascina 
Longhirana. Partenza 
da Villa Fiorita (a 
Cernusco) alle 9.45 e da 
Limito alle 10.30. Alle 
16.30, in biblioteca, 
letture e proiezioni con 
lo storico e scrittore, 
Mauro Raimondi. 
Prenotazioni via 
whatsapp al numero 
380.4626426 o via 
mail: biblioteca.
pioltello@cubinrete.it.

19 maggio 2023 17
P i o l t e l l o  -  P r i m o  P i a n o

In sala consiliare il concerto 
del Piano City Festival Milano
Due grandi artisti sul palcoscenico: 

il maestro Zharko Paunov e il ta-
stierista dello storico gruppo dei 
Dik Dik Roberto Carlotto. Nella 

programmazione di Piano City Milano, il 
festival diffuso che vede il coinvolgimento di 
istituzioni, artisti, associazioni, reti e partner, 
si inserisce anche “Da Fryderyk a Robert”. 
Il concerto, che si terrà nella sala consiliare 
del Comune, domani sabato 20 maggio, alle 
18 aderisce quindi al progetto meneghino 
improntato sulla musica. 
Si alterneranno proposte di grande valore 
artistico. Il concerto, curato dall’associazione 
Quattrocentoquaranta, che gestisce il Civico 
Istituto Musicale “G.Puccini” in via Iqbal Ma-
sih, spazierà da componimenti classici al rock, 
passando per il pop. L’esibizione vedrà l’al-
ternarsi di proposte, come Sergej Prokofiev, 
Pyotr Ilyich Tchaikovsky, Fryderyk Chopin, 

e Johann Sebastian Bach, che provengono da 
un contesto estremamente classico, interval-
late, talvolta accompagnate o sostenute dalle 
tastiere elettroniche di Roberto Carlotto.
«Sarà un confronto generazionale tra due 
musicisti professionisti, il primo più maturo, 
che vanta una grande esperienza, e il secondo 
molto giovane che si è già contraddistinto per 
le sue abilità» ha precisato Barbara Bonelli, 
direttrice del Cim Puccini. «Ma sarà anche 
una sfida a colpi di suoni. Il bello è compren-
dere cosa può generare una tastiera: i tasti 
bianchi e neri possono dar vita alle musiche 
più disparate e consentono agli artisti di esplo-
rare sonorità diverse». 
Per scoprire se Roberto Carlotto regalerà degli 
assaggi dei suoi più celebri successi, tutti sono 
invitati in sala consiliare al concerto che è 
gratuito. «Ancora una volta Pioltello ospita 
Piano City, una manifestazione di grande 

rilievo che coinvolge la città di Milano e altre 
realtà che, come la nostra, credono nel valore 
della musica e nella bellezza che genera» 
ha commentato il sindaco Ivonne Cosciotti. 
«L’ingresso della nostra città nel prestigioso 
circuito Piano City dimostra il costante inte-
resse che tutti noi, amministratori, addetti ai 
lavori e cittadini pioltellesi, riponiamo nei 
confronti delle arti e, nel caso specifico, delle 
note musicali e dei suoi interpreti».
Piano City Milano è il primo festival diffu-
so di Milano, nato nel 2011, cresciuto negli 
anni, capace evolversi accompagnando la 
trasformazione di Milano. Un’iniziativa per 
la città che sin dall’inizio si è caratterizzata 
come progetto della, e con, la città, grazie 
all’innovativo metodo di lavoro che vede il 
coinvolgimento di istituzioni, artisti, associa-
zioni, reti e partner. La musica non aspetta più 
il pubblico, ma gli va incontro nelle piazze.

offeRta di LaVoRo

Il Comune
cerca un tecnico
Pubblicato il bando 
di concorso per un 
posto da funzionario 
tecnico, a tempo pieno e 
indeterminato. Creatività, 
visione, flessibilità, 
capacità di risolvere 
problemi, esperienza nel 
campo della progettazione 
e pianificazione 
territoriale sono le 
caratteristiche ricercate. 
Il bando si rivolge ad 
architetti e ingegneri. Per 
candidarsi, bisognerà 
presentare la domanda 
entro il 9 giungo. Per info: 
02.92366232/236.

aL SateLLite

Patente falsa
Denunciato
Girava a bordo della 
sua auto nel quartiere 
Satellite convinto che nulla 
di spiacevole gli sarebbe 
potuto capitare. Per sua 
sfortuna però gli agenti 
della polizia locale hanno 
l’occhio clinico e hanno 
scoperto che esibiva una 
patente falsa. A finire nei 
guai è stato un egiziano, 
fermato dai ghisa per un 
normale controllo. 
Alla richiesta classica 
dei documenti ha 
consegnato una patente 
egiziana e un permesso 
internazionale di guida. 
Entrambi i documenti 
contraffatti sono stati 
sequestrati, mentre il 
nordafricano è stato 
denunciato per uso di atto 
falso.

La bandiera della Cri ha sventolato in municipio
Per una settimana la bandiera 

della Croce Rossa è stata in-
nalzata sul pennone del municipio. 
L’iniziativa ha preso il via nella 
mattinata di lunedì 8 maggio, in 
occasione della Giornata Mondia-
le della Croce Rossa e Mezzaluna 
Rossa, data che coincide con la na-
scita di Henry Dunant, considerato 
il suo fondatore. E si è conclusa 
domenica 14 maggio. Un modo per 
omaggiare e ricordare l’impegno 
e il lavoro di soccorso quotidiano 
di milioni di volontari in tutto il 
mondo, ma anche a simboleggiare 
il ruolo fondamentale a fianco delle 
istituzioni nelle situazioni di grave 
emergenza e fragilità.
«Anche quest’anno abbiamo ade-
rito con grande piacere a questa 

iniziativa perché vogliamo far sen-
tire la nostra vicinanza, ricordare 
e sottolineare l’importante opera 
svolta dalla Croce Rossa a favore di 
chi è più vulnerabile» il commento 
del sindaco Ivonne Cosciotti. «Pro-
prio il mese scorso l’associazione è 
stata premiata dal Presidente della 
Repubblica, Sergio Mattarella, con 
il più importante riconoscimento, 
la Medaglia d’Oro al Merito della 
Sanità Pubblica. Tutti noi, infatti, 
non possiamo dimenticare l’enorme 
attività messa in campo dai tantis-
simi volontari in occasione della 
pandemia, anche nella nostra città, 
e il tempestivo intervento per fron-
teggiare l’emergenza umanitaria 
in Ucraina colpita duramente dal 
conflitto».

Proprio l’altra settimana il primo 
cittadino ha ricevuto in Comune il 
vice presidente del comitato mila-
nese Paolo Bosso. «Con lui abbia-
mo stretto una bella collaborazione 
grazie al nostro concittadino, Vin-
cenzo Faggiano, volontario attivis-
simo della Croce Rossa a cui va il 
ringraziamento e la riconoscenza da 
parte dell’amministrazione comu-
nale e di tutta la nostra comunità» 
ha concluso Cosciotti. 
Non è la prima volta che il Comune 
omaggia la Croce Rossa Italiana. 
Nel maggio dello scorso anno, per 
esempio, il palazzo comunale si è 
illuminato di rosso per una notte, 
proprio per ricordare il grande la-
voro che la Cri svolge ogni giorno, 
a fianco di istituzioni e cittadini.

Provoca un incidente 
e scappa contromano

Mentre si trovavano a bordo 
della loro autovettura sono 

stati centrati in pieno da un’altra 
macchina, il cui conducente inve-
ce di fermarsi e accertarsi delle lo-
ro condizioni ha deciso di fuggire, 
e per giunta contromano. 
La brutta disavventura è capitata a 
una coppia di anziani che si sono 
visti piombare contro un’auto a 
forte velocità, per giunta respon-
sabile di una mancata precedenza. 
Un colpo davvero violento che 
ha fatto subito intuire si trattava 
di un incidente serio. Tuttavia il 
conducente del mezzo invece di 
prendersi le sue responsabilità ha 
preferito rimettere in moto l’auto 
e tentare di darsi alla fuga senza 
preoccuparsi di imboccare una 

strada in senso inverso ma, so-
prattutto, senza verificare le con-
dizioni degli occupanti dell’auto 
che aveva colpito. 
Sul posto sono immediatamente 
sopraggiunti gli agenti della po-
lizia locale che hanno preso in 
carico l’incidente e avviato subito 
le pratiche del caso. Le indagini, 
fortunatamente, hanno dato l’e-
sito sperato. L’uomo al volante è 
stato, infatti, identificato in breve 
tempo. Si tratta di un cittadino 
di un Comune vicino che è stato 
raggiunto dai ghisa e sanzionato. 
Con questo intervento, i vigili 
hanno anche permesso alla coppia 
di anziani di essere risarciti per i 
danni subiti alla loro auto, dopo 
il forte impatto.

Prosegue il processo del disastro ferroviario 
Due tecnici della Procura ascoltati

Prosegue il processo legato al 
disastro ferroviario del 25 gennaio 
2018 che vede a giudizio dieci 
persone, con l’accusa di disastro 
colposo, omicidio colposo plurimo e 
lesioni colpose. Quella mattina il 
treno che percorreva la tratta 
Cremona-Milano Porta Garibaldi 
deragliò poco dopo aver superato la 
stazione di Pioltello. Nell’incidente 
persero la vita tre donne. La scorsa 
settimana sono stati ascoltati due 
consulenti tecnici della Procura che 
hanno confermato che l’incidente fu 
causato dalla rottura di una porzione 
di rotaia della lunghezza di 23 
centimetri. Si trattava di un pezzo 
già segnalato come pericoloso. Ma la 
sostituzione non avvenne mai, si 
decise solamente di posizionare uno 
zoccolo di legno come rinforzo.

Una notte in tenda 
con la Protezione ciVile
Appuntamento il 26 
e 27 maggio, con il 
campo scuola della 
protezione civile che 
sarà allestito all’istituto 
comprensivo Mattei - Di 
Vittorio, nel plesso di via 
Togliatti. Prenderanno 
parte all’iniziativa una 
cinquantina di bambini 
che, assistiti dall’esperto 
personale delle tute gialle, 
si cimenteranno in attività 
didattiche ed esercitazioni 
come pratiche antincendio, 

utilizzo radio, pronto 
soccorso, riempimento 
sacchi antialluvione e 
molto altro. Si dormirà 
nelle tende appositamente 
allestite dalla protezione 
civile, che servirà anche 
la cena e la colazione. 
L’apertura del campo è 
in programma venerdì 
26 maggio alle 18; sabato 
27, dalle 10 alle 12, 
prima della cerimonia di 
chiusura, il campo è aperto 
al pubblico.

Concerto di fine anno per gli allievi 
del Civico istituto musicale Puccini

Martedì in sala consiliare si è 
tenuto il concerto di fine an-

no degli allievi del Civico istituto 
musicale G. Puccini. L’evento ha 
visto la collaborazione tra le classi 
dei diversi strumenti insegnati, che 

hanno calcato insieme lo stesso pal-
co. Hanno partecipato gli indirizzi 
di chitarra moderna, canto, piano, 
basso e batteria, dando la possibilità 
di esibirsi ad allievi di tutte le età, 
dagli amatoriali ai quasi professio-

nisti. Le band hanno accompagnato 
il pubblico dalle 18.30 proponendo 
20 brani. Era presente anche la di-
rettrice Barbara Bonelli e il sindaco 
Ivonne Cosciotti. «La ripresa è stata 
buona sin da subito dopo il covid e 
questo perché nonostante la fatica, 
inevitabile per portare avanti un 
simile progetto, l’interesse degli 
allievi è forte. Quella di Pioltello 
è una realtà molto virtuosa ed è 
bello celebrarla insieme» ha com-
mentato Simone Rozza, insegnante 
di chitarra. 

Chiara Valnegri

Via Ugo La Malfa, 4 - Strada Statale Padana Superiore (ingresso showroom)
Cernusco sul Naviglio (MI) - Telefono 02.92103457-  www.peregomobili.com - info@

peregomobili.com
                                                       

GIOVEDì 25 MAGGIO ALLE 18.30 
PRESENTAZIONE DI “MAMMA HO FAME” -  UN lIbRO DI RIcETTE DAVVERO SPEcIAlI

Per informazioni 348.3574774 - www.peregomobili.com - info@peregomobili.com
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Via Michelangelo Buonarroti, 44 - Cernusco sul Naviglio MI - Tel: 02 924 1256

Per i Daemons Cernusco arriva 
la quarta sconfitta stagionale. 
A Stezzano, i Lions Bergamo 
hanno confermato la loro su-

premazia nel girone, portato avanti 
senza macchie: 6 partite giocate e 
altrettante vittorie. Per i Daemons 
l’onore delle armi e la volontà di aver-
ci creduto, sempre. Risultato finale 
pensante, 35 a 14, che relega il team 
cernuschese in terza posizione del 
Gruppo B, dietro, appunto, alla capo-
lista Bergamo e ai Saints di Padova.
I Lions gestiscono subito al meglio la 
partita, riuscendo a prendersi un buon 
vantaggio sin dal primo quarto quan-
do un TD di Carminati seguito da un 
EP di Veber spostano il tabellino a 
favore dei padroni di casa. Nel secon-

do quarto si decide il match. Sfruttan-
do due lanci lunghi arrivano altrettan-
ti touch down per i Lions che 
ipotecano l’incontro. Prima ci pensa 
il numero 85, Ferrari, poi altra meta 
realizzata da Zani. Entrambe seguite 
da due EP finiti tra i pali. Sul parzia-
le pesantissimo di 21 a 0, però final-
mente si vede l’orgoglio Daemons che 
si concretizza qualche istante più tar-
di quando è Zanicotti a prendersi un 
meritato TD con D’Ovidio che segna 
il punto del parziale di 21 a 7 con cui 
si va all’intervallo lungo.
Nel terzo quarto, alla prima azione 
offensiva dei Lions, una disattenzione 
difensiva dei Daemons, troppo legge-
ra, punisce i cernuschesi, permettendo 
subito agli orobici di riprendere il lar-

go: 28 a 7. Un avvio che spezza gam-
be, testa e morale, praticamente una 
sentenza. L’ultimo quarto si apre sul 
28 a 14, con la seconda meta Daemons 
segnata da Petreni e susseguente EP 
di D’Ovidio, ma la gara è già segnata: 
Carminati rifila l’ultimo decisivo TD 
e Veber mette il punto conclusivo per 
il 35 a 14.
Buone notizie, invece, dal fronte del-
le giovanili. Tra i Daemons sono tre i 
giocatori Under 17 flag che hanno 
ricevuto la chiamata per il raduno 
della nazionale fissato il 4 giugno al-
la Fattoria La Principina di Grosseto, 
al termine delle Finali dei Campiona-
ti Italiani di categoria: si tratta di Mat-
tia Aglioti, Davide Baggi e Filippo 
Vulpio.

Daemons, quarto stop stagionale 
ma soddisfazioni dalle giovanili

Cernusco, lezione di scherma 
insieme ad Avola e Fichera

In vista dei Campionati del 
Mondo di scherma, che Milano 

quest’anno ospiterà per la prima 
volta nella storia, dal 22 al 30 lu-
glio, è in corso negli istituti scola-
stici della Lombardia un tour per 
far conoscere ai giovani il mondo 
di questa disciplina.
La tappa a Cernusco sul Navi-
glio si è tenuta nella palestra del 

plesso di piazza Unità d’Italia e 
poi a Villa Greppi, insieme a due 
olimpionici: Marco Fichera, ar-
gento a squadre nella spada a Rio 
2016 e presidente del Comitato 
Organizzatore dei Mondiali di 
Milano, e Giorgio Avola, oro nel 
fioretto a squadre a Londra 2012 e 
Campione del Mondo nella stessa 
specialità per quattro edizioni. 

Karate, Erica Mayer e Gabriele Galeazzi volano in finale
Tante soddisfazioni e solo una nota stonata 

per l’associazione peschierese Shotokan 
Karate Ryu Spazio Danza ai campionati re-
gionali di karate che si sono svolti a Chiari, 
in provincia di Brescia. Da evidenziare, in 
particolare l’ottima prestazione dell’atleta 
Erica Meyer che ha collezionato un terzo 
posto nella categoria seniores B femminile 
di Kata e un secondo nei Kumite, un risultato 
che le ha permesso di diventare vicecampio-
nessa regionale. Con queste ottime prove, 
adesso già si pensa al prossimo impegno, 

ossia la qualificazione ai campionati nazionali 
in programma tra un mese a Busto Arsizio, in 
provincia di Varese. Niente da fare, invece, 
per Emanuele Erba, che dopo aver sconfitto 
il grande favorito di Kumite con un singolo 
colpo magistrale, è incappato in avversari che 
lo hanno messo in difficoltà e non è riuscito 
a raggiungere l’obiettivo di qualificarsi alle 
finali nazionali. A riuscirci, invece, è stato 
il terzo atleta in gara per Shotokan Spazio 
Danza, Gabriele Galeazzi, che ha conquistato 
il terzo posto in Kumite, categoria Juniores 

maschile B. Una serie di piazzamenti che 
hanno regalato una grande soddisfazione 
all’associazione del campione del mondo 
Mirko Saffiotti e di Mattia Minzolini, che a 
Peschiera Borromeo da alcuni anni insegna-
no il rispetto e l’amore per le arti marziali 
orientali e il karate, con i loro principi come 
il rispetto dell’avversario e la ricerca costante 
per migliorare non solo la propria forma fisica 
ma, soprattutto, quella mentale. Adesso tutti 
in palestra per riprendere gli allenamenti, in 
previsione dei prossimi impegni. 

La squadra segratese L5 femminile 
Nuovo Incontro si laurea campione d’Italia

Grande soddisfazione per le atlete 
dell’Asd Nuovo Incontro nella finale 
nazionale del campionato di 
Ginnastica Acrobatica, che si è 
svolta domenica scorsa. Per 
l’associazione sportiva segratese 
sono scese in campo due 
combinazioni: il trio femminile 
Open L3, formato da Diletta 
Dindelli, Vittoria Rella e Sophie 
Pambianchi, e il trio femminile 
Open L5, composto da Chiara 
Leonida, Angelica Pezzetti e 
Valentina Pozzi.
E per l’L5 una bellissima conquista: 
dopo essere entrate in finale con il 
secondo piazzamento, hanno svolto 
un ottimo esercizio combinato che 
è valso il primo posto nella gara di 
giornata ma soprattutto il titolo di 
campionesse italiane di categoria.

 per tre giorni 
Festa 
dello Sport
a Novegro 
Tre giorni a Novegro 
insieme alla “Festa 
dello Sport. Lo Sport 
per tutti”. Il 
programma è 
all’insegna 
dell’inclusività. Oggi, 
venerdì 19 maggio, al 
centro sportivo Curioni, 
alle 21 c’è la partita 
inclusiva tra 
Wheelchair Rugby e 
Rugby Milano. Domani, 
dalle 9 alle 17, tornei di 
calcio a 5, pallavolo e 
yoga, all’oratorio di 
Novegro.

CINTuRE LOMBARDE

Segrate Boxe
in semifinale
Due incontri importanti 
per la Segrate Boxe che 
ha partecipato alle cinture 
lombarde, alla scuola 
di pugilato Testudo a 
Cernusco sul Naviglio. 
Soufiane Mesarar, nei 60 
kg, ha superato per 3 a 0 il 
suo avversario, staccando 
così il pass per la 
semifinale, in programma 
domani sabato 20 maggio. 
Buona prestazione anche 
per Simona Digrigoli che, 
nonostante la sconfitta, 
ha tenuto alto il livello 
e l’onore della palestra. 
Entrambi i pugili segratesi 
hanno gareggiato per la 
prima volta, e Simona 
è stata anche la prima 
ragazza della storia della 
Segrate Boxe.

CON YAMATO 

Un corso
di autodifesa
Un corso per imparare 
le tecniche di autodifesa 
femminile. Tutto esaurito 
per il seminario della 
Palestra Yamato, a 
Pioltello, tenuto dai 
docenti Ruggiero Parente, 
Alfonso Torregrossa e 
Diana Nardacchione. Lo 
staff è già al lavoro per 
organizzare corsi completi 
da mettere nel programma 
della prossima stagione. 
Buona partecipazione 
anche al seminario di 
Jujitsu, l’antica arte 
marziale giapponese, 
tenuto da Alfonso 
Torregrossa. È stata 
un’occasione per 
confrontarsi con atleti e 
maestri arrivati da tutta 
Italia.

grande Impresa del rugby 
CernusCo Che vola In serIe b

Il Rugby Cernusco 
corona un sogno. 
Andando a vincere sul 
campo del Parabiago, i 
grigioamaranto hanno 
conquistato la promozione 
in Serie B. Un successo 
a coronamento di una 
stagione esaltante. La 

squadra dopo aver 
festeggiato sul campo ha 
continuato a brindare 
a Cernusco. Una 
promozione che tutti 
hanno voluto dedicare a 
Franco Viterbi, lo storico 
presidente scomparso lo 
scorso 3 marzo.

BASkET

La Gamma resta
in Serie D

La Gamma Basket 
vince Gara 3 contro 
Quistello e conferma la 
categoria. Percentuali 
al tiro altissime, unite a 
una difesa solida: questo 
il riassunto tecnico del 
match giocato in un Don 
Giussani infuocato. I 
segratesi mettono in campo 
un bel gioco e costringono 
i mantovani a inseguire 
per i primi due tempi (41 
a 28). E nella ripresa le 
Bees dilagano fino al 90 
a 59 finale. «Vorrei fare 
i complimenti ai miei 
ragazzi che hanno giocato 
una grande partita», 
commenta il coach Carlo 
Bellavita. «Siamo stati 
determinati fin da Gara 1 
a chiudere la serie senza 
sconfitte, dimostrando di 
meritarci la terza posizione 
al termine della regular 
season».



 Vimodrone 
Cittadinanza
onoraria
per Gratteri

Lunedì il Comune di 
Vimodrone ha conferito 
la cittadinanza onoraria 
al procuratore antimafia 
Nicola Gratteri. Erano 
presenti il sindaco 
Dario Veneroni, il 
saggista Antonio 
Nicaso, il presidente 
di Rete antimafie 
Martesana Giovanna 
Brunitto e il presidente 
dell’associazione 
culturale Su la testa 
Luigi Piccirillo, nonché 
i rappresentati di 
altri Comuni della 
Martesana. Al 
procuratore, sotto 
scorta dal 1989, era 
già stata conferita la 
cittadinanza dai Comuni 
di Cassina de’ Pecchi 
e Pioltello lo scorso 
ottobre.  

 Cormano 
Ai domiciliari  
esce per andare
dall’estetista 

Un pregiudicato di 47 
anni è evaso dagli 
arresti domiciliari, a 
Cormano, per andare 
dall’estetista a farsi la 
pulizia del viso. 
I carabinieri, non 
trovandolo in casa 
durante un giro di 
controllo, hanno dato 
l’allarme per evasione, 
facendo scattare la 
caccia all’uomo, 
terminata solo pochi 
minuti dopo quando una 
pattuglia l’ha trovato a 
Cusano Milanino, 
all’interno di un centro 
estetico di via Gramsci. 
Processato per 
direttissima, il 47enne, 
che ha precedenti per 
droga e armi, è stato 
rimesso ai domiciliari.

D A G L I  A L T R I  C o m u n I
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Comuni in campo insieme a Cem 
per prendere parte al WE Plogging

Sono 1.663 i sacchi riempiti in due gior-
ni e in 47 diverse località dei Comuni 
soci di Cem Ambiente, per un totale 
di 5mila chili di rifiuti recuperati in 

scarpate, boschi, parchi, marciapiedi e lungo 
i cigli delle strade. È questo l’ottimo risultato 
ottenuto, per il secondo anno consecutivo, da 
amministrazioni comunali, cittadini e associa-
zioni durante il “WE Plogging” organizzato 
lo scorso fine settimana. Una nuova edizione 
che, come l’anno passato, ha unito entusiasmo, 
buona volontà, cura per l’ambiente e amo-
re per il proprio territorio. «Siamo davvero 
felici dell’enorme successo che continua ad 
avere il WE Plogging e della costanza con 
cui, anche durante l’anno, i nostri cittadini 

continuano a darsi da fare nella cura del loro 
Comune pulendo strade e parchi con i colori 
di Cem» ha commentato il presidente Alberto 
Fulgione. «Per noi è una bellissima attività di 
socializzazione oltre che di cura ambientale, 
che rappresenta anche un’importante forma 
di sensibilizzazione. E il risultato evidente è 
la nascita in molte città di una bella consape-
volezza di attenzione al territorio, che non si 
limita a un solo fine settimana, ma prosegue 
per tutto l’anno».
Tra tutti i partecipanti, un Comune è risultato 
vincitore: si tratta di Sant’Angelo Lodigiano 
(Lodi), che in collaborazione con l’associazione 
Rudengers ha raccolto 342 chili di rifiuti in 114 
sacchi. Grazie a questo risultato ottenuto dai 21 

iscritti scesi in campo, si è aggiudicato il premio 
di primo Comune WE Plogging 2023. Premiati 
anche Concorezzo, secondo classificato con 
294 chili di rifiuti raccolti in 98 sacchi, e Set-
tala, terzo con 288 chili di rifiuti in 96 sacchi. 
Il riconoscimento verrà consegnato dal presi-
dente durante l’iniziativa “50 anni in Cascina” 
che si terrà nella sede di Cavenago Brianza 
domenica 28 maggio, durante la quale si fe-
steggerà anche il mezzo secolo di attività di 
Cem: nata il 30 marzo 1973, come Consorzio 
provinciale est milanese per provvedere alla 
raccolta, al trasporto e allo smaltimento dei 
rifiuti per 40 Comuni, nel 2003 si è invece 
trasformata in società per azioni e attualmente 
si occupa di igiene urbana in 72 Comuni soci.

CornAredo

Disabile muore
in un incendio
Tragedia a Cornaredo, 
dovuta a un incendio che 
ha causato la morte di 
una disabile di 69 anni. 
Erano circa le 22 quando 
un appartamento ha preso 
fuoco. Immediatamente 
sul posto si sono portati i 
carabinieri, gli operatori 
del 118 e cinque squadre 
dei vigili del fuoco. Questi 
ultimi si sono prodigati 
per spegnere le fiamme e 
quando le hanno domate 
hanno trovato in camera 
da letto il corpo privo di 
vita della donna. Accanto 
a lei il suo gatto che invece 
si è salvato, anche se non 
aveva abbandonato la sua 
padrona. 

Cologno e Gorgonzola ballottaggio, Brugherio no
Lo scorso fine settimana si sono svolte le 

elezioni amministrative in molti Comuni 
milanesi. Tra questi, anche tre della Martesana: 
Cologno Monzese, Brugherio e Gorgonzola. A 
Cologno servirà il ballottaggio del 28 maggio 
per eleggere il sindaco, con la certezza che 
non sarà l’uscente a governare la città: Angelo 
Rocchi, infatti, sostenuto da due civiche, si è 
fermato al 23,55% piazzandosi terzo. Il 48,09% 
dei colognesi che si sono recati alle urne, invece, 
ha deciso che a giocarsi la poltrona più presti-
giosa saranno Stefano Zanelli, centrosinistra 
con il 35,22%, e Giuseppe Di Bari, sostenuto 
da Fratelli d’Italia e Forza Italia con il 26,62%. 
Sarà ballottaggio anche a Gorgonzola, dove 
il centrosinistra con Ilaria Scaccabarozzi ha 
superato il 47% dei voti, non riuscendo però a 

garantirsi la vittoria. Il 28 maggio si contenderà 
la poltrona con Fabio Iannotta che ha superato il 
rivale di centrodestra Matteo Pedercini per una 
manciata di voti (25% contro il 23,59%). Quarto 
posto per Antonio Zantonini, del Movimento 5 
Stelle, che si è portato a casa solamente il 4% 
dei voti. 
A Brugherio, infine, i cittadini hanno avuto le 
idee chiarissime: nonostante sia stato uno dei 
Comuni più grandi al voto, la cittadinanza ha 
deciso di cambiare strada e dopo dieci anni 
di amministrazione guidata da Marco Troiano 
(Pd), ha nettamente virato verso il centrodestra: 
è infatti bastato un solo turno a Roberto Assi 
per portare  a casa la poltrona di sindaco con il 
58,66% dei voti, contro il 32,29% di Damianio 
Chirico (centrosinistra). 

CAssAno d’AddA

Caserma
in demolizione
Hanno preso il via nei 
giorni scorsi i lavori di 
demolizione della vecchia 
caserma dei carabinieri di 
Cassano D’Adda, per anni 
punto di riferimento per 
la sicurezza del territorio, 
fino allo spostamento 
della Compagnia a 
Pioltello. A occuparsi di 
tutto è Officine Mak. Le 
demolizioni termineranno 
a settembre e a quel punto 
inizieranno i lavori di 
costruzione di due nuove 
medie strutture di vendita, 
per una superficie di oltre 
5.000 metri quadri.

melzo

Grave incidente
per 5 ragazzi
Grave incidente lo scorso 
fine settimane a Melzo, 
dove cinque persone 
sono finite in ospedale 
in gravi condizioni. 
L’impatto è avvenuto 
intorno alle 21 quando 
un’auto, percorrendo la 
provinciale 103 è uscita 
di strada, sbattendo 
contro un muretto e 
finendo in un canale. Per 
estrarre i cinque feriti 
dalle lamiere e portarli 
in ospedale è stato 
necessario l’intervento 
dei Vigili del fuoco, di 
quattro ambulanze e 
dell’elisoccorso, che li 
hanno trasportati negli 
ospedali più vicini, due in 
codice rosso, gli altri in 
codice giallo.

CAruGAte

Mezzo chilo
di coca in auto
Un 29enne è stato arrestato 
la scorsa settimana, 
perché trovato con più 
di mezzo chilo di cocaina 
in macchina. Il ragazzo 
è stato fermato per un 
controllo lungo la SP 
121 a Carugate: nascosti 
nel rivestimento in 
tessuto del bagaglio della 
Citroen Picasso c’erano 
540 grammi di cocaina, 
suddivisi in due panetti 
da 270 grammi l’uno. Il 
ragazzo è stato portato in 
carcere a Monza. 

 Brugherio 
Parco Increa, 
trovata auto
nel laghetto 
Attorno alle 16 di 
martedì alcuni passanti 
hanno segnalato 
un’auto dentro il 
laghetto del parco 
Increa, a Brugherio. Sul 
posto sono subito 
intervenute diverse 
squadre di vigili del 
fuoco, sommozzatori e 
carabinieri, che hanno 
accertato che la 
vettura era vuota. I 
carabinieri stanno ora 
conducendo 
accertamenti per capire 
come e perché l’auto 
sia finita in acqua.

SeReGno, LITe fuoRI DAL BAR
e SpunTA un CoLTeLLo
Un’accesa lite fuori da 
un bar, che stava per 
trasformarsi in una 
violenta rissa, fermata 
grazie alle segnalazioni 
dei residenti e al 
provvidenziale intervento 
dei carabinieri. È successo 
in via Sanata Valeria, a 
Seregno, alle 4 del mattino 
di domenica scorsa. 
I militari, arrivati sul 
posto, hanno riportato 
la situazione alla calma 
e identificato due 
contendenti, un 28enne 
residente in città e un 
26enne di Sovico che 

si erano poco prima 
incontrati in un bar e 
per futili motivi avevano 
cominciato a litigare, 
prima all’interno del locale 
e poi in strada colpendosi 
a vicenda. Identificati 
anche due uomini di 43 
e 46 anni che avevano 
provato a sedare la lite, 
senza risultato. Il 26enne, 
trovato con un coltello con 
una lama di 10 centimetri, 
ha provato a giustificarsi 
dicendo di aver paura del 
rivale “palestrato”, ma è 
stato denunciato per porto 
abusivo di armi. 

Milano, sequestrate
sei tonnellate di droga

Un articolato traffico di stupe-
facenti, in grado di muovere, 

in un solo anno, sei tonnellate di 
droga, tra marijuana e hashish. 
Questo il risultato di una brillan-
te operazione. Ben 57 soggetti 
italiani, spagnoli e albanesi sono 
stati fermati la scorsa settimana, 
a seguito di un’inchiesta coordi-
nata dalla Direzione distrettua-
le antimafia della Procura della 
Repubblica, svolta dal Nucleo di 
Polizia economico-finanziaria di 
Milano, con l’ausilio tecnico della 
guardia di finanza. Le indagini 
hanno permesso di ricostruire le 
attività di due associazioni crimi-
nali transnazionali, che utilizzava 
articolate reti logistiche di approv-
vigionamento, trasporto, stoccag-

gio e distribuzione della droga, 
attraverso società di comodo, spe-
dizioni di copertura, smartphone 
dotati di sofisticate applicazioni 
per la trasmissione criptata delle 
comunicazioni e di sistema di tra-
sferimento dei proventi estraneo ai 
tradizionali circuiti finanziari. Dei 
57 indagati, 42 erano già soggetti 
a misure cautelari da novembre 
dello scorso anno. L’ulteriore at-
tività investigativa ha consentito 
di individuare un altro sodalizio 
capeggiato da due fratelli italiani 
che, con il supporto di un parente 
e di altri complici, ha gestito l’im-
portazione di marijuana e hashish 
in tutta Italia, attraverso spedizio-
ni di bancali contenenti carichi di 
copertura.

Sta tagliando l’erba di un parco pubblico 
di Monza quando ritrova un ordigno
stava tagliando l’erba, quando,si è 
imbattuto in una bomba nascosta 
dentro a una siepe. sabato scorso, 
dopo l’allarme di un operaio del 
Comune di monza, carabinieri e 
artificieri hanno rimosso un 
ordigno, probabilmente risalente 
al periodo delle guerre, ritrovato 
in un’aiuola in via monte Cervino.
I militari, con l’aiuto della polizia 
locale di monza, hanno messo in 
sicurezza la zona, in attesa 
dell’arrivo degli artificieri, 
che successivamente hanno 
appurato che si trattava di una 
bomba fumogena di una tecnologia 
già in uso ai tempi della seconda 
Guerra mondiale ma ancora 
utilizzata dalle forze armate, 
già deflagrata e, quindi, inerte. 
l’ordigno è stato preso in custodia 
e la zona regolarmente riaperta 
al traffico. 

 domenica 11 giugno - San FeLice 
Dalle 10 alle 19                                                              



ViVere 
in TranquilliTà

 

Prestigiose unità immobiliari 
autonome immerse 

nel verde. 
Privacy assoluta,

 natura e comfort 
ai massimi livelli.

eVenTO Di PreSenTaZiOne 
Del PrOGeTTO

GiOVeDì 25 MaGGiO 2023
luOGO: MILANO SAN FELICE

OrariO a scelta tra:
dalle 18:30 alle 19:30 

oppure dalle 19:30 alle 20:30

reGiSTraTi
https://villeborromee.it


